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1 - Ausencias e Incorporaciones.(P.3) 
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3 - Asuntos Entrados. 

I - Comunicaciones Oficiales.(P.3) 

II - Proyectos Presentados.(P.4) 

III - Pedidos de Particulares.(P.6) 

IV - Despachos de Comisión.(P.6) 

4 - Tratamientos sobre tablas. 

I - Proyecto de resolución pidiendo informe 

al Consejo Escolar, Exp. 825-HCD-

2016.(P.8) 

II - Proyecto de comunicación solicitando la 

remisión de la nota presentada por el 

desarrollador de proyecto CRONO mediante 

la cual se solicita una prórroga para el 

cumplimiento de las obligaciones 

establecidas en la Ordenanza N° 18.129, 

Exp. 823-HCD-2016.(P.8) 

III - Proyecto de comunicación solicitando al 

Departamento Ejecutivo la custodia del 

bien inmueble situado entre calles Tres 

Sargentos, Av. Pringles, Fragata 

Sarmiento y Lejarraga, Exp. 824-HCD-

2016.(P.10) 

IV - Proyecto de resolución declarando de 

Interés Municipal la Caminata Recreativa 

Más allá de los sueños a realizarse el 4 

de septiembre en Bahía Blanca, Exp. 827-

HCD-2016.(P.10) 

V - Proyecto de resolución solicitando al 

Intendente Municipal retome gestiones     

ante     el   Gobierno   de  la Pcia. de 
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Buenos Aires para obtener financia-

miento para la compra de móviles 

policiales, Exp. 829-HCD-2016.(P.10)  
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VI - Proye“to ”e resolu“ión expresan”o 

repu”ios a los ”i“hos expresa”os por 

el Dire“tor ”el Instituto Cultural, 

Exp. 832-HCD-2016.(P.12) 

VII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo a través ”e 

la se“retaría “orrespon”iente 

“onsi”ere la posibili”a” y 

fa“tibili”a” ”e realizar obras ”e 

“or”ón “uneta y pavimento en “alle 

Salliqueló ”es”e Av. Arias hasta 

Sarratea, Exp. 817-HCD-2016.(P.15) 

VIII - Proye“to ”e “omuni“a“ión  soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo a través ”e 

la se“retaría “orrespon”iente 

“onsi”ere la posibili”a” ”e realizar 

ren“arpeta-miento ”e la “alle Bermú”ez 

”es”e Salliqueló hasta Juan 

Cortalezzi, Exp. 818-HCD-2016.(P.15) 

IX - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo a“tuali“e 

informa“ión  rela“iona”a “on bahía 

Ambiental SDAPEM en la página ”e 

Gobienro Abierto, Exp. 802-HCD-

2016.(P.15) 

X - Proye“to ”e resolu“ión “onvo“an”o al 

Sr. Presi”ente ”e Bahía Ambiental 

SAPEM a un plenario ”e Comisiones ”e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales, 

Dere“hos Humanos y Garantías y Control 

y Preserva“ión ”el Me”io Ambiente, 

Exp. 801-HCD-2016.(P.15) 

XI - Proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o a 

Bahía Ambiental SAPEM que remita el 

Balan“e y ”o“umenta“ión “omplemen-

taria “orrespon”ientes al ejer“i“io 

“on-“lui”o el 30/04/2016 e informe 

sobre ingresos y gastos ”evenga”os 

”es”e el 01/03/2016 hasta el 

30/07/2016, Exp. 803-HCD-2016.(P.16) 

XII - Proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal el Premio Bienal 

”e Arte 2016 , Exp. 1.189-HCD-

2015.(P.16) 

XIII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo informe en 

rela“ión a los bienes inmuebles “uya 

titulari”a” “orrespon”e al Muni“ipio 

”e Bahía Blan“a, Exp. 736-HCD-

2016.(P.16) 

XIV - Proye“to ”e or”enanza re” obra ”e baja 

tensión, me”ia tensión y CT Plataforma 

Barrio Evita, Exp. 2.278-HCD-

2014.(P.17) 

XV - Proye“to ”e or”enanza LA TRI-VIA 

S.R.L. soli“ita fa“tibili”a”, Exp. 29-

HCD-2016.(P.17) 

XVI - Proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal la Segun”a 

Primavera Fest Cabil”o  organiza”a 

por el grupo ”e amigos ”e la esta“ión 

Cabil”o, Exp. 776-HCD-2016.(P.17) 

5 -     Manifesta“iones y 

Homenajes.(P.17) 

6 -    Or”en ”el Día. 

I - Proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o al 

OCEBA que suspen”a el aumento ”e la 

tarifa ”el servi“io ”e energía 

elé“tri“a y la inme”iata realiza“ión 

”e au”ien“ia públi“a en la “iu”a”, 

Exp.  750-HCD-2016.(P.21) 

II - Proye“to ”e or”enanza autorizan”o a 

abonar al agente Mar“elo An”ra”a 

Tralma el re“ono“imiento ”e la 

amplia“ión horaria ”e 40 a 48 hs. se-

manales, Exp.  487-HCD-2016. 

III - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

la “onstru““ión ”e ”ársenas ”e a““eso 

en “alle Fortaleza Argentina en su 

interse““ión “on las “alles Ramón y 

Cajal, Belgrano e Hipólito Yrigoyen, 

Exp.  649-HCD-2016. 

IV - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“ita al 

Departamento Eje“utivo que “onsi”ere 

la posibili”a” y fa“tibili”a” ”e 

ampliar el “arril ”es“en”ente ”es”e 

“alle Fortaleza Argentina, entre “alle 

Alsina y Aveni”a Cabrera y mo”ifi“ar 

el sis-tema ”e semáforos reemplaza”os 

en la interse““ión Aveni”a 

Cabrera/Sar-miento y Fortaleza 

Argentina, Exp. 650-HCD-2015. 

V - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

la “olo“a“ión ”e re”u“tores ”e 

velo“i”a” en “alle Castelli entre 

Suiza y Nijankin, Exp.  651-HCD-2016. 

VI - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

la repara“ión o repavimenta“ión ”e 

“alle D'Orbigny entre Char“as y Garay, 

Exp.  668-HCD-2016. 
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VII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

la repara“ión o repavimenta“ión ”e 

“alle An“horena entre Saave”ra y 

Olivieri, Exp.  670-HCD-2016.(P.21) 

VIII - Proye“to ”e or”enanza autorizan”o la 

es“ritura“ión traslativa ”e ”ominio ”e 

un ex“e”ente fis“al a favor ”e DUBAI 

S.A., Exp.  432-HCD-2016. 

IX - Proye“to ”e or”enanza autorizan”o “on 

“ará“ter ”e ex“ep“ión la habilita“ión 

té“ni“a ”e un as“ensor en el e”ifi“io 

ubi“a”o en Zelarrayán 1196, Exp.  470-

HCD-2016. 

X - Proye“to ”e or”enanza autorizan”o “on 

“ará“ter ”e ex“ep“ión la habilita“ión 

té“ni“a ”e ”os as“ensores en el 

e”ifi“io ubi“a”o en Ro”riguez 347, 

Exp.  483-HCD-2016. 

XI - Proye“to ”e or”enanza eximien”o ”el 

pago ”e la Tasa por Inspe““ión ”e 

Seguri”a” e Higiene a la ve“ina Susana 

Ro“ha, en el mar“o ”e la Or”enanza Nº 

12.925, Exp.  238-HCD-2016. 

XII - Proye“to ”e or”enanza eximien”o ”el 

pago ”e la Tasa por Inspe““ión ”e 

Seguri”a” e Higiene a la ve“ina 

Alejan”ra Anfosse, en el mar“o ”e la 

Or”enanza Nº 12.925, Exp.  252-HCD-

2016. 

XIII - Proye“to ”e or”enanza eximien”o ”el 

pago ”e la Tasa por Alumbra”o, 

Limpieza y Conserva“ión ”e la Vía 

Públi“a y Tasa ”e Salu” al ve“ino 

Alberto Huivan,   Exp.  263-HCD-2016. 

XIV - Proye“to ”e or”enanza otorgan”o los 

benefi“ios ”e la Or”enanza 12.599 

(plan ”e pagos) al ve“ino Ramón 

Lemunao Ñan“o, Exp.  1.128-HCD-2015. 

        -Apén”i“e.(P.23) 

 

 

-En la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, a los 

veinti“in“o ”ías ”el mes ”e agosto ”e 2016, 

a la hora 15:00. 

1 

AUSENCIAS E INCORPORACIONES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Buenas tar”es 

señores “on“ejales, ”amos “omienzo a la sesión 

”el ”ía ”e la fe“ha, toman”o lista por 

Se“retaría a los “on“ejales presentes. 

-Se toma asisten“ia en“ontrán”ose presente 

la totali”a” ”el Cuerpo. 

2 

APROBACION DE ACTAS 

 SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Han si”o entrega”os 

en formato ”igital los Diarios ”e Sesiones N° 

17 y N° 18 ”e los ”ías 4 y 11 ”e agosto ”e 

2016, respe“tivamente. 

3 

ASUNTOS ENTRADOS 

I 

Comunicaciones Oficiales 

-Promulgan”o “on el Nº 18.545: Autorizan”o el uso 

Fabri“a“ión ”e aberturas metáli“as  en un inmueble. 

-Con el Nº 18.556: Mo”ifi“an”o el De“reto referi”o a 

la Para”a ”e Taxis N.º 24. 

-Con el Nº 18.557: Autorizan”o la Es“ritura“ión ”e 

una Co“hera ”el Mer“a”o Muni“ipal. 

-Con el Nº 18.559: De“laran”o obligatorie”a” ”e pago 

la obra Extensión ”e la re” ”e Agua Potable en 

“alles ”el Barrio El Na“ional – Plan Na“ional Más 

Cer“a  

-Con el Nº 18.560: De“laran”o Obligatorie”a” ”e Pago 

la Obra Extensión ”e la Re” ”e Desagües Cloa“ales en 

“alles ”el Barrio El Na“ional – Plan Na“ional Más 

Cer“a : 

-Con el Nº 18.563: De“laran”o Obligatorie”a” ”e Pago 

la Obra Extensión ”e la re” ”e Gas Natural en “alles 

Islas Or“a”as, Magallanes y Monteagu”o . 

-Con el Nº 18.564: De“laran”o ”e Utili”a” Públi“as y 

Pago Obligatorio la repavimenta“ión ”e la “alle Huaura 

entre Rojas y Rawson (1 “ua”ra). 

-Con el Nº 18.565: De“laran”o la obligatorie”a” ”e 

pago la obra Extensión ”e la re” ”e Gas Natural en 

Colonias ”e Mal”ona”o y “alle Tomas Gui”o al 800 . 

-Con el Nº 18.568: Ponien”o al “obro la obra 

Extensión ”e la Re” ”e Desagües Cloa“ales en “alles 

Barrios San Roque y S.M.T.A. - Plan Na“ional Mas 

Cer“a . 

-Con el Nº 18.573: Dona“ión a la Aso“ia“ión 

Coopera”ora ”el Hospital Muni“ipal Pétalos ”e Vi”a  

material ”e rezago (pla“as, bananeras. Floreros, 

mar“os, “ristos, parantes). 
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-Proye“tos para nuevo tratamiento: 

-Exp. 1.286-HCD-2013: Re” ”esagües “loa“ales “alle 

Barrio Cen“i III. 

-Exp. 290-HCD-2014: Extensión Re” Agua Barrio Stella 

Maris – Plan Mas Cer“a. 

-Exp. 912-HCD-2015: Elsa Inés Car”oso . Soli“ita 

Prórroga Plan ”e Pago. 

-Exp. 13-HCD-2016: Gisela Quiñilen. Soli“ita plan 

espe“ial ”e pago en “uotas la obra ”e Agua. 

-Del Departamento Eje“utivo: 

-Exp. 793-HCD-2016: Hospital Muni“ipal ”e Agu”os 

Dr. Leóni”as Lu“ero . Soli“ita Alta Bienes Físi“os 

por Dona“iones, Ejer“i“io 2016.(A la Comisión ”e  

Seguri”a” Públi“a) 

-Exp. 795-HCD-2016: Carlos Aníbal Muñoz. Soli“ita 

Plan Espe“ial ”e Pago.(A la Comisión Segun”a ”e 

Ha“ien”a) 

-Exp. 796-HCD-2016: Nan“y Díaz. Soli“ita Plan ”e 

Pago.(A la Comisión Segun”a ”e Ha“ien”a) 

-Exp. 797-HCD-2016: Contrato Alquiler Inmueble “alle 

Yrigoyen 128/132.(A la Comisión Interpreta“ión, 

Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y Garantías) 

-Exp. 807-HCD-2016: Li“ita“ión Públi“a para la  

Constru““ión ”e 12 Vivien”as.(A la Comisión ”e Obras 

Públi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a) 

-Exp. 804-HCD-2016: Extensión ”e la Re” ”e Desagües 

Cloa“ales en Barrio Pie”rabuena.(A la Comisión ”e 

Obras Públi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a) 

-Exp. 805-HCD-2016: Ele“tri“i”a” y Me“áni“a. 

Soli“ita autoriza“ión ”e “obro ”e obra Extensión Re” 

Gas Natural.(A las Comisiones ”e Segun”a ”e Ha“ien”a e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y 

Garantías) 

-Exp. 806-HCD-2016: Obra Ilumina“ión “alle Terra”a 

entre Ro“a y Blan”engues .(A las Comisiones ”e 

Segun”a ”e Ha“ien”a e Interpreta“ión, Asuntos Legales, 

Dere“hos Humanos y Garantías) 

-Exp. 813-HCD-2016: Realiza“ión ”e Servi“ios ”e 

Agrimensura para la Reguraliza“ión Dominial en el 

Barrio Stella Maris.(A las Comisiones ”e Segun”a ”e 

Ha“ien”a) 

-Exp. 814-HCD-2016: Aproba“ión ”e Convenio “elebra”o 

“on la Aso“ia“ión Bernar”ino Riva”avia – Bibliote“a 

Popular.(A las Comisiones ”e E”u“a“ión, Cultura y 

A““ión So“ial e Interpreta“ión, Asuntos Legales, 

Dere“hos Humanos y Garantías) 

II 

Proyectos Presentados 

-Exp. 785-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo otorgue a la 

Aso“ia“ión Civil Grupo Ve“inal Newen  el uso ”e un 

terreno muni“ipal para a“tivi”a”es ”eportivas, autoría 

”el “on“ejal Lemos.(A las Comisiones ”e Obras 

Públi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a) 

-Exp. 788-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o la instala“ión ”e nomen“la”ores 

“atastrales en el Barrio Al”ea Romana, autoría ”el 

“on“ejal Salaberry.(A las Comisiones ”e Segun”a ”e 

Obras Públi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a) 

-Exp. 798-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo que evalúe la 

fa“tibili”a” ”e in“orporar un nuevo Agente ”e Guar”ia 

Urbana en la lo“ali”a” ”e Cabil”o, autoría ”el 

“on“ejal Nuñez Fariña.(A las Comisiones ”e 

Planifi“a“ión y Promo“ión ”el Desarrollo E“onómi“o 

So“ial) 

-Exp. 799-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal el Curso ”e 

Le“toes“ritura en Braille ”el Centro ”e Rehabilita“ión 

y Bibliote“a Popular Luis Braille, autoría ”e la 

“on“ejal Gerar”i.(A las Comisiones ”e E”u“a“ión, 

Cultura y A““ión So“ial) 

-Exp. 800-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

mo”ifi“an”o la Or”enanza Nº 14.052, autoría ”el 

“on“ejal Nuñez Fariña.(A las Comisiones ”e Salu” 

Públi“a e Interpreta“ión, Asuntos Legales, Dere“hos 

Humanos y Garantías)  

-Exp. 801-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

“onvo“an”o al Sr. Presi”ente ”e Bahía Ambiental SAPEM 

a un  Plenario ”e las Comisiones ”e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y Garantías y 

Control y Preserva“ión ”el Me”io Ambiente, autoría ”el 

“on“ejal Martínez Eizaguirre a“ompaña”o ”e la “on“ejal 

Iantos“a. 

-Exp. 802-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo que a“tuali“e 

informa“ión rela“iona”a “on la Bahía Ambiental SAPEM 

en la Página ”e Gobierno Abierto, autoría ”el “on“ejal 

Martínez Eizaguirre a“ompaña”o ”e la “on“ejal 

Iantos“a. 

-Exp. 803-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o a Bahía Ambiental SAPEM que remita el 

Balan“e y Do“umenta“ión “omplementaria “orrespon”iente 

al Ejer“i“io “on“lui”o el 30/04/2016, autoría ”e los 

“on“ejales Iantos“a, Martínez Eizaguirre. 

-Exp. 808-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía 

Blan“a el Con“urso Literario en Homenaje a los 

Generales Don José De San Martín y Don Bernar”o 

O'Higgins, autoría ”el “on“ejal Santomassimo 

a“ompaña”o ”e los “on“ejales Martínez, Streitenberger 

y Compagnoni.(A la Comisión ”e E”u“a“ión, Cultura y 

A““ión So“ial) 

-Exp. 809-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

expresan”o el beneplá“ito ”el HCD por la ”istin“ión 

“on el Premio CADUCEO a mejor Programa ”e Ro“k al 

Programa Mal”i“ión es Lunes , autoría ”el la 
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“on“ejal Pisani a“ompaña”a ”e los “on“ejales Lera y 

Martínez. 

-Exp. 810-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo que por me”io ”e 

la Se“retaría que “orrespon”a pro“e”a a la 

“onstru““ión y/o habilita“ión ”e sanitarios públi“os 

en la Plaza Riva”avia, autoría ”el “on“ejal 

Italiano.(A la Comisión ”e Obras Públi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a) 

-Exp. 811-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo pro“e”a a la 

“olo“a“ión ”e expen”e”ores ”e bolsas y ”epósitos para 

ex“rementos ”e perros en la plaza Berge Vila, autoría 

”el “on“ejal Italiano.(A la Comisión ”e Obras 

Públi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a) 

-Exp. 812-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo a“erque a la 

So“ie”a” ”e Fomento ”el Barrio Villa Muñiz los 

”istintos talleres “on lo que “uenta el Muni“ipio, 

autoría ”el “on“ejal Italiano.(A las Comisiones ”e 

E”u“a“ión, Cultura y A““ión So“ial e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y Garantías) 

-Exp. 815-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo brin”e “onexión 

”e Internet gratis a la So“ie”a” ”e Fomento ”el Barrio 

Villa Muñiz, autoría ”el “on“ejal Italiano.(A las 

Comisiones ”e Interpreta“ión, Asuntos Legales, 

Dere“hos Humanos y Garantías y Obras Públi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a) 

-Exp. 817-HCD-2016,  proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la posibili”a” y 

fa“tibili”a” ”e realizar obras ”e “or”ón “uneta y 

pavimento en la “alle Salliqueló,  autoría ”el 

“on“ejal Pera. 

-Exp. 818-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la posibili”a” y 

fa“tibili”a” ”e realizar un reen“arpetamento ”e la 

“alle Bermú”ez, autoría ”el “on“ejal Pera. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Señor presi”ente, para soli“itar 

el ingreso fuera ”e término y su reserva para el 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 832-

HCD-2016, proye“to expresan”o un repu”io a los 

”i“hos realiza”os por el Dire“tor ”el Instituto 

Cultural.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se pone en 

“onsi”era“ión el ingreso fuera ”e término y su 

reserva para posterior tratamiento. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Queremos poner en 

“ono“imiento ”el Cuerpo que ha“e unos 15 minutos 

ha llega”o una nota en el mar“o ”el men“iona”o 

expe”iente la “ual se en“uentra sus“rita por el 

Dire“tor ”el Instituto Cultural, que a 

“ontinua“ión se leerá por Se“retaría. 

SRA. SECRETARIA (Pignatelli).- Di“e así:  

Bahía Blan“a, 25 ”e agosto ”e 2016. 

Señor Presi”ente ”el Con“ejo Deliberante, Dr. 

Ni“olás Vitalini, me ”irijo a uste” y por su 

interme”io le hago llegar la presente a to”os 

los “on“ejales que integran este Honorable 

Cuerpo “on el fin ”e ”ejar expresamente a“lara”o 

que las expresiones verti”as en la entrevista 

realiza”a el ”ía martes 23 ”e agosto en Ra”io 

Palihue no preten”ieron ”is“riminar ni ofen”er a 

na”ie, las mismas ”eben ser toma”as ”entro ”el 

“ontexto ”el “omentario políti“o que se venía 

realizan”o. A quien pue”a sentirse alu”i”o le 

pi”o al “ompresión ”el esquema ”el ”iálogo y van 

mis ”is“ulpas ante tan ”esagra”able involuntario 

malenten”i”o. 

Sin otro parti“ular salu”o a uste” y 

autori”a”es ”e ”i“ho Cuerpo Deliberativo muy 

atentamente: 

Hé“tor Ri“ar”o Margo, Dire“tor ”el Instituto 

Cultural, Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la  

“on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, para soli“itar 

el ingreso fuera ”e término y su reserva para el 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 825-

HCD-2016, Jar”ín ”e Infantes 945, pi”ien”o 

informe al Consejo Es“olar. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se pone en 

“onsi”era“ión el ingreso fuera ”e término y su 

reserva para posterior tratamiento. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Salaberry. 

SR. SALABERRY.- Señor presi”ente, para 

soli“itar el ingreso fuera ”e término y su 

reserva para el posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 823-HCD-2016, proye“to ”e 

“omuni“a“ión me”iante el “ual se soli“ita al 

Departamento Eje“utivo la remisión ”e la nota 

presenta”a por el ”esarrolla”or ”el Proye“to 

CRONO. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se pone en 

“onsi”era“ión el ingreso fuera ”e término y su  

reserva para posterior tratamiento. 

-Unanimi”a”. 
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SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Salaberry. 

SR. SALABERRY.- Señor presi”ente, para 

soli“itar el ingreso fuera ”e término y su 

reserva para el posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 824-HCD-2016, proye“to ”e 

“omuni“a“ión soli“itan”o al Departamento 

Eje“utivo para la “usto”ia ”el bien inmueble 

situa”o entre “alles Tres Sargentos, Fragata 

Sarmiento y Pablo Lejarraga, ”on”e a posteriori 

haremos una mo”ifi“a“ión. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se pone en 

“onsi”era“ión el ingreso fuera ”e término y su 

reserva para posterior tratamiento. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Señor presi”ente, para soli“itar el 

ingreso fuera ”e término y su reserva para el 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 827-

HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal la “aminata Más allá ”e los 

sueños .  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se pone en 

“onsi”era“ión el ingreso fuera ”e término y su 

reserva para posterior tratamiento. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el  

“on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Señor presi”ente, para soli“itar 

el ingreso fuera ”e término y su reserva para el 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 829-

HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o al 

Inten”ente Muni“ipal retome las gestiones ante 

el Gobierno ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires para 

obtener finan“iamiento para la “ompra ”e móviles 

poli“iales. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se pone en 

“onsi”era“ión el ingreso fuera ”e término y su 

reserva para posterior tratamiento. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Señor presi”ente, para soli“itar la 

reserva ”el Exp. 817-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Señor presi”ente, para soli“itar la 

reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 818-HCD-2016.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva para posterior tratamiento sobre 

tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Señor presi”ente, 

para soli“itar la reserva para su posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 802-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva para posterior tratamiento sobre 

tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Señor presi”ente, 

para soli“itar la reserva para su posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 801-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva para posterior tratamiento sobre 

tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Señor presi”ente, 

para soli“itar la reserva para su posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 803-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva para posterior tratamiento sobre 

tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, para soli“itar 

el ”espa“ho fuera ”e término para la reserva 

para su posterior tratamiento sobre tablas ”el 

Exp. 1.189-HCD-2015, proye“to ”e resolu“ión 
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”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal el Premio 

Bienal ”e Arte 2016 . 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva para posterior tratamiento sobre 

ablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, para soli“itar 

el ”espa“ho fuera ”e término para la reserva 

para su posterior tratamiento sobre tablas ”el 

Exp. 736-HCD-2016, minuta ”e “omuni“a“ión por la 

que se soli“ita al Departamento Eje“utivo 

informes en rela“ión a los bienes inmuebles “uya 

titulari”a” “orres-pon”a a la Muni“ipali”a” ”e 

Bahía Blan“a. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión. 

-Unanimi”a”. 

III 

Pedidos de  Particulares 

-Exp. 792-HCD-2016: Norma Costa. Presenta inquietu” 

por Usurpa“ión ”e terrenos en el se“tor ”e Villa 

Har”ing Green.(A la Comisión ”e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y Garantías) 

-Exp. 816-HCD-2016: So“ie”a” ”e Fomento Villa ”el 

Parque. Presenta inquietu” por ”eu”a “on la firma 

ABSA.(A la Comisión ”e Interpreta“ión, Asuntos 

Legales, Dere“hos Humanos y Garantías y Segun”a ”e 

Ha“ien”a) 

IV 

Despachos de Comisión 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS  

HUMANOS  Y GARANTIAS 

-Exp. 1.390-HCD-2015, proye“to ”e or”enanza 

ex“eptuan”o a la Sra. Gabriela Cejas ”el 

“umplimiento ”e la ”isposi“ión que exige la 

“onstru““ión ”e 1 retrete para 

”is“apa“ita”os  en el inmueble ”e Aveni”a Alem 

1202. 

-Exp. 708-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

“onvali”an”o el “onvenio mar“o ”e “olabora“ión, 

“elebra”o entre la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a 

y transporte automotor Plusmar, para brin”ar 

apoyo a través ”el aporte ”e pasajes y 

”es“uentos para integrantes ”el Club ”e 

Empren”e”ores. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA 

-Exp. 584-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a-“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la 

“olo“a“ión ”e re”u“tores ”e velo“i”a” en el 

se“tor ”el jar”ín ”e infantes N° 932. 

-Exp. 621-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a-“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo  la 

implementa“ión ”e un sistema ”e “onten“ión en el 

Canal Mal”ona”o. 

-Exp. 627-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a-“ión 

soli“itan”o la semaforiza“ión ”e la inter-

se““ión ”e las “alles Mitre y Santiago ”el 

Estero. 

-Exp. 628-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a-“ión 

soli“itan”o la “olo“a“ión ”e re”u“tores ”e 

velo“i”a” en “alle Washington entre Só“rates y 

Bou“har”. 

-Exp. 689-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a-“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la 

realiza“ión ”e trabajos ”e mejoras en los 

a““esos “entrales ”el Barrio Los Muñe“os. 

-Exp. 725-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a-“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo se in“luya 

la leyen”a Prohibi“ión ”e esta“iona-miento  

en las para”as ”e abaste“imiento. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

EDUCACION, CULTURA Y ACCION SOCIAL  

-Exp. 1.130-HCD-2012, proye“to ”e or”enanza 

imponien”o el nombre ”e Paseo ”e los puentes 

amarillos – Luis Alberto Spinetta  a los “uatro 

puentes ubi“a”os sobre el Arroyo Napostá. 

-Exp. 728-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión  

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal la 33° Feria 

Regional ”e Cien“ias y Te“nología. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

CONTROL Y PRESERVACION DEL MEDIO AMBIENTE 

-Exp. 618-HCD-2016, proye“to ”e ”e“reto 

remitien”o al Ar“hivo el presente expe”iente, 

referi”o al programa Te“hos y terrazas 

ver”es . 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS Y PRIMERA DE HACIENDA 
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-Exp. 410-HCD-2016, proye“to ”e ”e“reto 

remitien”o al Ar“hivo el men“iona”o expe”iente, 

por el que se soli“itaba un subsi”io para la 

Casa ”e Betania en Bahía Blan“a. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA E 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS  

HUMANOS  Y GARANTIAS 

-Exp. 595-HCD-2015, proye“to ”e or”enanza 

ponien”o a “obro ”e los ve“inos frentistas la 

obra extensión ”e la re” ”e gas natural Villa 

No“ito – Segun”a Etapa . 

-Exp. 1.178-HCD-2015, proye“to ”e or”enanza 

”esafe“tan”o una “alle “e”i”a al uso públi“o, a 

fin ”e ”elimitar las tierras “orrespon”ientes a 

IREL y a la Es“uela Espe“ial N° 509. 

-Exp. 681-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza  

”e“laran”o in“orpora”o al patrimonio muni“ipal 

un inmueble que genera una reserva fis“al. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

SALUD PUBLICA E INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, 

DERECHOS HUMANOS  Y GARANTIAS 

-Exp. 1289-HCD-2015, proye“to ”e or”enanza  

aproban”o un “onvenio espe“ífi“o firma”o entre 

el Dire“tor ”el Hospital Muni“ipal y el Dire“tor 

”e“ano ”el Departamento ”e Cien“ias ”e la Salu” 

”e la UNS. 

-Exp. 1.359-HCD-2015, proye“to ”e or”enanza  

“onvali”an”o el “ontrato ”e be“a “olegia”a “on 

el mé”i“o Atilio Igna“io Leone. 

-Exp. 701-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o “on “ará“ter ”e ex“ep“ión el 

”esarrollo ”el uso estable“imiento por“ino , 

soli“ita”o por el Sr. Leonar”o Martínez. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

SEGUNDA DE HACIENDA E INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, 

DERECHOS HUMANOS  Y GARANTIAS 

-Exp. 1.496-HCD-2014, proye“to ”e or”enanza 

”ebitan”o la suma ”e $ 907,20 ”e la “uenta 

“orrespon”iente a la parti”a 175.568 abona”os en 

“on“epto ”e ”ere“hos ”e “onstru““ión y a“re”itar 

”i“ho monto a la Tasa por Alumbra”o, Limpieza y 

Conserva“ión ”e la Vía Publi“a y Tasa ”e Salu”. 

-Exp. 1.063-HCD-2015, proye“to ”e or”enanza 

eximien”o ”el pago ”e la Tasa por Inspe““ión ”e 

Seguri”a” e Higiene, en el mar“o ”e la Or”enanza 

Nº 12.925. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

TRANSITO Y TRASPORTE Y OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y 

VIVIENDA 

-Exp. 633-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

estable“ien”o úni“o senti”o ”e “ir“ula“ión a 

varias “alles ”el Barrio Parque Palihue. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

EDUCACION, CULTURA Y ACCION SOCIAL Y SEGUNDA DE 

HACIENDA 

-Exp. 1.810-HCD-2010, proye“to ”e or”enanza 

a“eptan”o la ”ona“ión ”e un DVD para los museos 

”e Bellas Artes y Arte Contemporáneo. 

 
-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA; SE-GUNDA DE 

HACIENDA E INTERPRETACION, ASUN-TOS LEGALES, DERECHOS 

HUMANOS Y GARANTIAS 

-Exp. 838-HCD-2015, proye“to ”e or”enanza 

ponien”o al “obro ”e los ve“inos frentistas la 

obra Extensión ”e la re” ”e gas natural en 

“alles Islas Or“a”as, Monteagu”o y Magallanes . 

-Exp. 1.100-HCD-2015, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o la obra Extensión ”e la re” ”e gas 

natural ”omi“iliario en “alle Reme”ios ”e 

Es“ala”a entre Pilmaiquén y Laferrere . 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Según ha si”o 

a“or”a”o en labor, se han soli“ita”o los 

siguientes expe”ientes para el tratamiento “on 

el Cuerpo en “omisión: Exp. 2.278-HCD-2014 y 

Exptes. 29 y 776-HCD-2016. 

En “onsi”era“ión el Cuerpo en Comisión. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Pasamos a un 

“uarto interme”io para juntar las firmas ”e los 

men“iona”os expe”ientes. 

-Es la hora 15:15. 

-A la hora 16:15. 

4 

TRATAMIENTOS SOBRE TABLAS 

 SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Levantamos el 

“uarto interme”io. Por Se“retaría se ”ará 

le“tura  

a los expe”ientes que han si”o ”espa“ha”os 
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I 

JARDIN DE INFANTES N° 945, PEDIDO DE 
INFORME AL CONSEJO ESCOLAR 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene  la palabra 

la “on“ejal Martínez. 

SRA. MARTINEZ.- Señor presi”ente, solamente 

para agra”e“er a los bloques el haber vota”o el 

proye“to y “elebrar las mo”ifi“a“iones que 

fueron verti”as en el mismo. 

Gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

II 

SOLICITANDO LA NOTA PRESENTADA POR EL 
DESARROLLADOR DE PROYECTO CRONO 
SOLICITANDO UNA PRORROGA PARA EL 
CUMPLIMIENTO DE LAS OBLIGACIONES 

ESTABLECIDAS EN LA ORDENANZA N° 18.129 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Salaberry. 

SR. SALABERRY.- Señor presi”ente, el proye“to 

que estamos tratan”o tiene por finali”a” pe”ir 

la remisión ”e la nota que presentó el grupo 

”esarrolla”or ”el Proye“to CRONO, ”on”e agra-

”ez“o el a“ompañamiento ”e to”os los bloques en 

un tema que es importante para la “iu”a”. 

Lo que estamos pi”ien”o es la remisión ”e la 

nota en fun“ión ”e que hemos toma”o “ono“imiento 

a través ”e la verifi“a“ión ”el sistema 

informáti“o ”el Muni“ipio, que la presenta“ión 

por parte ”el grupo ”esarrolla”or ”e CRONO se 

realizó en fe“ha posterior a la estable“i”a para 

el “umplimiento ”e la obliga“ión ”el ini“io ”e 

la “onstru““ión ”el CIC. 

Es bien sabi”o que para pe”ir o soli“itar una 

prórroga tiene que estar en vigen“ia y no 

haberse per”i”o la oportuni”a” para que se haga 

lugar a la misma, es ”e“ir, mal pue”e pe”irse 

una  

prórroga ”e algo que está ven“i”o. 

Lo relevante ”e esto también es que hemos 

toma”o “ono“imiento a través ”e los me”ios ”e 

“omuni“a“ión, ”e he“ho existe una nota ”el ”ía 

”e hoy ”el Diario La Nueva, en ”on”e el 

representante ”el grupo ”esarrolla”or ”e CRONO 

manifiesta que el Inten”ente Gay me manifestó 

que no existirían problemas en otorgar una 

prórroga ”e 180 ”ías “omo pe”í el 15 ”e julio 

pasa”o .  

Por eso es que soli“itamos la remisión ”e la 

nota más allá ”e lo que figura en el sistema 

informáti“o ”el Muni“ipio, ”e ”on”e surge que la 

nota pi”ien”o una prórroga no se presentó en 

tiempo y forma sino que fue presenta”a en 

“ontraposi“ión a lo que ”i“e el ”esarrolla”or 

Rue”a, “on plazos expira”os. 

Este tema no es un tema menor, señor 

presi”ente, porque en reali”a” to”os estamos 

“ontestes en la ne“esi”a” ”e que en Bahía Blan“a 

existan inversiones, pero también ”ebe el Esta”o 

exigir el “umplimiento ”e las normas porque en 

”efinitiva quien “on”u“e, quien planifi“a los 

”estinos ”e una “iu”a”, es el Esta”o Muni“ipal y 

no el priva”o. Por eso este pe”i”o, porque 

a”emás se enmar“a en una situa“ión ”e 

in“umplimiento en ”on”e en la semana justamente 

este Cuerpo por unanimi”a” resolvió que se haga 

“umplir esta or”enanza. 

Este tema viene baraja”o ”es”e ha“e bastante 

tiempo “on mu“hos ”imes y ”iretes. ¿Quién ”e 

nosotros no quiere que se ”esarrollen obras en 

la “iu”a”? Ahora, los grupos ”esarrolla”ores -y 

vaya si los hay en Bahía Blan“a- ”eben ser 

serios, señor presi”ente, sobre to”o “uan”o 

soli“itan al Esta”o ex“ep“iones y permisos por 

en“ima ”e los estable“i”os en el Có”igo ”e 

Planeamiento Urbano; este grupo ”esarrolla”or o 

“ualquier otro grupo en ese lote en parti“ular 

po”rían “onstruir ”etermina”a “anti”a” ”e 

metros. 

A“á en su momento se vino a manifestar que se 

le ha“ía un favor a la “iu”a”, que era imperiosa 

la “onstru““ión ”e estas torres, manifesta“iones 

”e to”o tipo, ”e he“ho si uste” y “ualquiera ”e 

nosotros se toma el trabajo ”e leer la 

“ronología ”e esto verá que allá, por febrero ”e 

este año nomas, se manifestaba “omenzarán a 

“onstruir las torres y el CIC . Febrero ”e este 

año, en marzo lo mismo, en abril lo mismo, 

”iferentes anun“ios que no se han i”o 

“umplien”o. 
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¿Y por qué ”igo que hay que ser serios? Porque 

en reali”a” lo que no se entien”e es “ómo si se 

pi”e una ex“ep“ión ”e este tipo y realmente 

existe una inversión ”e 25 millones ”e ”ólares, 

“ómo no se tienen $2.100.000 para “umplir ni 

siquiera “on to”a la plusvalía estable“i”a que 

eran $4.500.000? 

Y re“uer”o otra nota más en ”on”e el  

”esarrolla”or manifiesta, “uan”o se aprueba el 

Convenio ”e Argentina “on los Fon”os Buitres, 

ahora van a llover las inversiones y vamos a 

po”er tener más ”inero ”isponible para este tipo 

”e proye“tos . Lo “ierto es que esto viene 

”es”e prá“ti“amente año y me”io atrás. 

Y “uan”o hablo ”e la serie”a” ”el inversor, 

uste” sabe y le pue”e preguntar a “ualquier 

inversor ”e la “iu”a”, que si realmente existe 

el grupo ”e personas ”ispuestas a poner el 

”inero y se pi”e una ex“ep“ión extraor”inaria ”e 

lo que no se tiene memoria en la “iu”a” en esta 

materia, lo menos que ”ebe ha“er el grupo es 

“omenzar en tiempo y forma a “umplir “on la 

obliga“ión estable“i”a para “on el Esta”o. 

Pero lejos ”e esto, lejos ”e esto, a”emás ”e 

no “umplir “on la obliga“ión, presenta la nota 

“on plazos ven“i”os. Por eso hablo ”e la 

serie”a” en este tema, ”e la responsabili”a”, 

porque en ”efinitiva se termina ponien”o en una 

”ifí“il en-“ru“ija”a al Departamento Eje“utivo 

Muni“ipal y también a este Cuerpo Deliberativo 

que fue quien oportunamente otorgó esta 

ex“ep“ión.  

Por eso ”igo que ya no sólo no se realiza la 

obra ”el Centro Integra”or en los plazos, sino 

que a”emás la soli“itu” ”e prórroga está “on 

plazos ven“i”os, y a esto hay que agregarle que 

no se ”i“e la ver”a” por parte ”e priva”o porque 

la nota no se presentó el 15 ”e julio. 

Por eso ”igo que meten en una en“ru“ija”a al 

Inten”ente Muni“ipal y a este Cuerpo por no 

obrar “omo “orrespon”e: presentan”o las notas en 

tiempo y forma, realizan”o las obras 

estable“i”as en tiempo y forma. 

El mensaje que ”ebemos ”ar a la “iu”a”anía, 

señor presi”ente -y sobre to”o ha“ia el priva”o- 

es que las reglas que se fijan son objetivas, 

“laras y transparentes, ¡objetivas, “laras y 

transparentes para “ualquier inversor, no para 

uno en parti“ular! Y la objetiva” y la 

transparen“ia, señor presi”ente, vienen ”a”as 

”el “umplimiento ”e lo estable“i”o, no se pue”e 

otorgar una prórroga si los plazos han ven“i”o, 

en última instan“ia el ”esarrolla”or ”eberá 

presentarse nuevamente, porque este mensaje no 

es para un grupo e“onómi“o en espe“ial sino para 

“ualquier ”esarrolla”or ”e la “iu”a”. 

Hay que “umplir las reglas y la “erteza y 

“erti”umbres jurí”i“as ”eben ser en un mar“o ”e 

igual”a”, repito: ”e igual”a” para “ualquier 

grupo inversor.  

Por eso este pe”i”o para que se remita la 

nota, para terminar ”e “orroborar lo que pu”imos 

ver en el sistema informáti“o muni“ipal y obrar 

en  

“onse“uen“ia. 

Me pare“e que hay que “ui”ar más la 

investi”ura ”el señor Inten”ente Muni“ipal que 

mu“has ve“es termina por buena volunta” 

enmaraña”o en un problema “omo este tal vez por 

falta ”e asesoramiento ”e parte ”e los 

fun“ionarios que están al la”o ”e él. En 

“on“reto: “reo que la Se“retaría ”e Gobierno ”e 

esta gestión ”ebiese noti“iar ”e estas 

situa“iones al Inten”ente a los efe“tos que no 

o“urra lo que pasó ayer, que se reúne “on un 

inversor in“umpli”or que a”emás manifiesta por 

los me”ios que ha presenta”o una nota en un 

plazo que no es el estable“i”o por la or”enanza. 

Por eso este pe”i”o, señor presi”ente, para 

que la igual”a” sea para “ualquier inversor y 

para que si hay serie”a” y realmente están los 

fon”os y existe un grupo inversor, en buena 

hora. Ahora si no lo hay, se termina 

“onvirtien”o una ex“ep“ión en un me“anismo para 

la espe“ula“ión. ¿Por qué ”igo para la 

espe“ula“ión? Porque hasta ha“e un año y me”io 

atrás, en ese lote se po”ían “onstruir 6.000 

metros “ua”ra”os menos. Y yo me pregunto ¿“uánto 

valía ese lote antes ”e que este Cuerpo aprobase 

esa ex“ep“ión y “uánto vale ese lote hoy “on esa 

ex“ep“ión que, por otra parte, “ontemplaba la 

“ontrapresta“ión que el priva”o in“umple? Y no 

sólo in“umple la “ontrapresta“ión prevista “on 

la “onstru““ión ”el CIC, sino que a”emás 

presenta la prórroga “on plazos ven“i”os. 

Por eso la ne“esi”a” ”e “ontar “on esa nota 

para que este Cuerpo tome “ono“imiento feha-

“iente ”e esto y pue”a obrar en “onse“uen“ia, en 

resguar”o ”e lo que ”ebe resguar”ar el Esta”o 

Muni“ipal que es no el interés ”e un priva”o 

in“umpli”or, sino el interés general ”e to”a la 

“iu”a”anía ”e Bahía Blan“a. 

Mu“has gra“ias. señor presi”ente.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 
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III 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
LA CUSTODIA DEL BIEN INMUEBLE SITUADO 
ENTRE CALLES TRES SARGENTOS, AVENIDA 

PRINGLES, F. SARMIENTO  Y LEJARRAGA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el  

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

IV 

DECLARANDO DE INTERES MUNICIPAL LA 
CAMINATA RECREATIVA                                              

“MAS ALLA DE LOS SUEÑOS”  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

V 

SOLICITANDO AL INTENDENTE MUNICIPAL 
RETOME LAS GESTIONES ANTE EL GOBIERNO 

DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES PARA 
OBTENER FINANCIAMIENTO PARA LA COMPRA 

DE MOVILES POLICIALES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Señor presi”ente, “omo es sabi”o 

es interés ”e to”a la “iu”a” “ombatir un flagelo 

que es el tema ”e la inseguri”a” que se viene 

sufrien”o. 

Dentro ”e ese “ontexto este Con“ejo 

Deliberante ya ha“e más ”e ”os años sus“ribió en 

su momento, en parti“ular el 4 ”e abril ”el año 

2014, una Or”enanza Preparatoria que lo que 

ha“ía era autorizar al Departamento Eje“utivo 

Muni“ipal para que pue”a avanzar en una 

herramienta finan“iera, espe“ífi“amente un 

leasing que tenía en ese enton“es el Ban“o ”e la 

Provin“ia ”e Buenos Aires para la “ompra ”e 45 

patrulleros que pue”an ”estinarse al patrullaje 

”e la “iu”a”. 

Sabi”o es que allá por el año 2009 en la 

“iu”a” existían “asi 100 vehí“ulos ”estina”os al 

patrullaje, y luego por ”istintas situa“iones 

esta “anti”a” fue ”isminuyen”o, por roturas, por 

irse ”an”o ”e baja a los patrulleros y que el 

Gobierno ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires no 

reemplazaba;  y así llegamos a tener alre”e”or 

”e 60 patrulleros allá por el año 2014.  

Cuan”o el Eje“utivo Muni“ipal soli“ita esta 

autoriza“ión al Con“ejo, que obviamente fue 

otorga”a pero lamentablemente no se pu”o 

materializar la a”quisi“ión ”e estos patrulleros 

para ponerlos al servi“io ”e la preven“ión en la 

“iu”a”, por una “uestión a”ministrativa porque 

el expe”iente bajo el “ual se tramitaba esta 

a”quisi“ión que”ó frena”o en una ofi“ina ”e la 

Subse“retaría ”e Asuntos Muni“ipales ”el 

Gobierno ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires en ese 

enton“es. 

En los últimos ”ías hemos es“u“ha”o ”istintas 

referen“ias en rela“ión a las herramientas 

a“tuales “on las que “uenta la Fuerza ”e 

Seguri”a” para “ombatir el ”elito, y en ese 

enton“es el mismo Se“retario ”e Seguri”a” ”el 

Muni“ipio ”e Bahía Blan“a ha manifesta”o no 

solamente la falta ”el envío ”e “hale“os y ”el 

po”er optimizar lo que tiene que ver “on las 

“omuni“a“iones ”e la fuerzas, sino también se ha 

referi”o a esta “uestión que hoy ”ía también es 

una reali”a”: la falta ”e patrulleros en la 

“iu”a” ”e Bahía Blan“a. 

Es enton“es que nos motiva la presenta“ión ”e 

este proye“to ”e resolu“ión, vale men“ionar que 

”es“ono“emos si a“tualmente esta línea ”e 

leasing que tenía el Ban“o ”e la Provin“ia ”e 

Buenos Aires sigue en vigen“ia o no, es ”e“ir, 

”es“ono“emos si se pue”e avanzar sobre este 

mismo expe”iente o no; pero lo que sí estamos 

soli“itan”o es que se retomen las gestiones ante 

el Gobierno ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires para 

ver en qué esta”o está este expe”iente aproba”o 

por la or”enanza o en to”o “aso se reali“en las 

gestiones ne“esarias -si hay alguna otra línea- 

para po”er avanzar “on la “ompra ”e móviles, es 

”e“ir que el Muni“ipio ”e la “iu”a” ”e Bahía 

Blan“a, así “omo lo viene ha“ien”o y aportan”o 

re“ursos -importantes re“ursos- al área ”e 

preven“ión y ”e seguri”a”, también pue”a ha“erlo 
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aportan”o móviles a la Poli“ía ”e la Provin“ia 

”e Buenos Aires. 

Y también men“ionamos en la misma resolu“ión 

que, y esto va en “onsonan“ia “on la posibili”a” 

”e que estas gestiones tengan rápi”amente 

resulta”os positivos, es ”e“ir que nos po”amos 

ha“er ”e alguna herramienta finan“iera que 

permita optimizar la inversión ”el ”inero 

muni“ipal para la “ompra ”e móviles, pero si 

esto no es así, también tenemos a ”isposi“ión 

hoy ”ía en el Muni“ipio ”e Bahía Blan“a re“ursos 

que vienen a “onformar lo que se ”enominó Fon”o 

Muni“ipal ”e Fortale“imiento ”e la Seguri”a” y 

otros Servi“ios Aso“ia”os, que es un fon”o que 

se aprobó a fines ”el año 2015, en parti“ular se 

aprobó “on el Presupuesto ”el año 2016 para el 

Gobierno ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, ”on”e 

los bloques ”e la oposi“ión al momento ”e 

otorgar una autoriza“ión a la Goberna”ora Vi”al 

para un en”eu”amiento ”e “asi $60.000.000.000, 

pusieron “omo “on”i“ión la remisión ”e fon”os a 

los muni“ipios ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires. 

Estos fon”os que se “omponían ”e ”os partes: 

una parte que era el Fon”o ”e Infraestru“tura, 

que es el que to”os “ono“emos que estimamos que 

la “iu”a” ”e Bahía Blan“a va a re“ibir alre”e”or 

”e $100.000.000, y un 40% ”e este ”inero 

“onformaban este fon”o que men“ionaba, que 

a”emás estaba garantiza”o en la san“ión ”e este 

Presupuesto -éstos ”eben venir sí o si a los 

muni“ipios- que es un monto que se estima para 

Bahía Blan“a alre”e”or ”e $40.000.000, 

$40.000.000 que no fueron teni”os en “uenta al 

momento ”e san“ionar el Presupuesto Muni“ipal 

porque se ”es“ono“ía ”e este ”inero al momero ”e 

la realiza“ión ”el Presupuesto, pero fon”os sí 

que están llegan”o a los ”istintos muni“ipios ”e 

la Provin“ia ”e Buenos Aires, en parti“ular para 

prin“ipios ”e agosto a la “iu”a” ”e Bahía 

Blan“a. 

Ya el Muni“ipio había re“ibi”o $13.813.470 

relativos a este fon”o que vienen a apuntalar, a 

mejorar las posibili”a”es presupuestarias ”el 

Gobierno Muni“ipal para invertir en seguri”a”. 

Nos pare“e que también se pue”e “onsi”erar la 

utiliza“ión ”e estos fon”os para, en “aso que 

rápi”amente no se pue”an gestionar herramientas 

finan“ieras para po”er “omprar una mayor 

“anti”a” ”e móviles, po”er sí utilizar estos 

”ineros para mejorar y optimizar la logísti“a ”e 

la prin“ipal fuerza que tiene que ”arnos 

preven“ión en la “iu”a” ”e Bahía Blan“a. 

Este es uno ”e los temas que tenemos que ser 

muy efi“ientes a la hora ”e asignar los 

re“ursos, no solamente estos fon”os se pue”en 

”estinar al tema que está referi”o al proye“to 

que estamos tratan”o en este momento que es la 

“ompra ”e móviles poli“iales, sino que también 

enten”emos y estamos trabajan”o en eso, “reo que 

parte ”e estos fon”os ”eben también ”estinarse a 

mejorar, a“re“entar los fon”os ”isponibles en el 

Presupuesto Muni“ipal para la inversión en 

luminarias, que es un re“lamo ”e los ve“inos en 

”istintos se“tores ”e la “iu”a”, los “uales hoy 

”ía por “are“er ”e una ilumina“ión efi“iente 

también generan “on”i“iones urbanas ten”ientes a 

ha“er más ”ifi“ultosas las tareas ”e preven“ión. 

Así que en este “aso agra”e“er a los bloques 

que a“ompañan este proye“to y por supuesto 

”esear éxitos en la gestión al Departamento 

Eje“utivo para que prontamente po”amos ”isponer 

”e móviles poli“iales en la “iu”a”. 

Gra“ias.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el  proye“to  ”e  resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VI 

EXPRESANDO REPUDIO A LOS DICHOS 
REALIZADOS POR EL DIRECTOR DEL 

INSTITUTO CULTURAL 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Aproba”o por mayoría. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal González. 

SRA. GONZALEZ.- Señor presi”ente, voy a 

expresar mi manifesta“ión en ”os términos: por 

un la”o, tuvimos oportuni”a” ”e es“u“har la 

le“tura ”e la “arta que re“ién llegó ”el 

Dire“tor ”el Instituto Cultural, me pare“e bien 

que haya pe”i”o ”is“ulpas, “reo que fueron muy 

”esafortuna”as esas ”e“lara“iones, pero no 

po”emos nosotros ”ejar ”e expresar nuestro 

”es“ontento “uan”o se habla ”e autismo y 

enanismo y se habla para ”es“alifi“ar a los 

“on“ejales ”e la oposi“ión, que en reali”a” lo 

que estaban ha“ien”o era pi”ien”o expli“a“iones. 

Sabemos que se está trabajan”o mu“ho “on el 

tema ”e la ”is“apa“i”a”, tenemos un Observatorio 

”e los Dere“hos ”e la Personas “on Dis“apa“i”a” 

porque en Bahía Blan“a había mu“hos se“tores que 
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trabajaban, y lo que estamos ha“ien”o es lograr 

un trabajo en equipo para po”er avanzar en 

me”i”as “on“retas ”e ne“esi”a”es que tienen y 

que a ve“es falta, nos falta mu“ho “omo Esta”o, 

“omo so“ie”a”, para po”er empezar a integrar 

realmente a las personas “on ”is“apa“i”a”, a no 

verlos “omo alguien ”iferente ni “on un problema 

ni na”a que haga que no tengan ”ere“ho a po”er 

vivir ”e manera integra”a a nuestra so“ie”a”. 

Por otro la”o, lo que quiero manifestar y que 

realmente me ”eja un sabor bastante feo, ”es”e 

el viernes que se “on“retó la visita ”el 

Dire“tor ”el Instituto Cultural a nuestro 

re“into ”on”e se “omprometió a ”arnos respuestas 

y solu“ión a uno ”e los problemas que era la 

falta ”e pago ”e la a“tual “oor”ina”ora ”el 

Programa Bahía Lee, estamos a jueves y aún no se 

ha resuelto. 

Me pare“e que “omo fun“ionario políti“o y el 

lugar que o“upa, me pare“e que lo que tiene que 

ha“er es ”e”i“arse a solu“ionar los problemas 

que tenemos y no ”es“alifi“ar para po”er 

justifi“ar algo que no tiene manera. 

Po”emos ser oposi“ión, somos to”os a”ultos, y 

la ”is“usión no se tiene que generar “on un 

”es“alifi“ativo o menospre“ian”o a las personas 

que están pi”ien”o expli“a“iones, que lo hi“imos 

”e manera e”u“a”a y que fuimos mu“has ve“es a 

reunirnos “on él y que también lo hi“imos por 

es“rito, lo hi“imos en reuniones “on él, y 

terminamos en una “ita“ión, pero en reali”a” lo 

que estamos pi”ien”o son expli“a“iones ”e la 

tarea, no estamos pi”ien”o na”a que no nos 

“orrespon”a. Con el mismo respeto que nosotros 

lo venimos tratan”o y que a pesar ”e las 

”ifi“ulta”es y ”e estar en ”es“ontento “on 

algunas ”e“isiones que ha toma”o el Dire“tor ”el 

Instituto, “reo que también mere“emos el respeto 

”e la misma forma por parte ”e él. 

Eso es to”o gra“ias señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lera. 

SR. LERA.- Señor presi”ente, primero que na”a  

enten”ien”o las palabras que ”io el Dire“tor ”el 

Instituto Cultural Ri“ar”o Margo, enten”ien”o 

que no vamos a a“ompañar este proye“to porque 

también enten”emos que uno se pue”e equivo“ar y 

“reo que las ”is“ulpas están anota”as, ”is“ulpas 

leí”as por la Se“retaria ”e este Honorable 

Cuerpo, enten”emos que sí fueron palabras 

”esafortuna”as que ”ijo, pero también lo ”ijo en 

un “ontexto y lo ”ijo ”e una manera y lo que 

quiso ”e“ir no fueron esas palabras, “omo 

veníamos manifestan”o hoy, que “reemos que son 

”esafortuna”as.  

Pero bueno, “reo que sobre to”o “uan”o vino el 

viernes pasa”o, tanto la autora ”e este proye“to 

“omo to”a la Comisión ”e E”u“a“ión sabe que en 

esta “omisión se planteó que venga el 

fun“ionario y la ver”a” es que no tuvo ”u”as en 

venir. Cuan”o se sentó y habló ”el programa, más 

allá que algunos po”emos estar ”e a“uer”o “on 

qué ”e“isión tomó, la ver”a” es que tomó la 

”e“isión ”e ha“er un “on“urso ”e un programa que 

venía fun“ionan”o y él enten”ía que había 

ne“esi”a”, y si en ese “aso las ne“esi”a”es eran 

seguir “on un programa y un “on“urso ”e estas 

“ara“terísti“as. 

Después hablan”o, “omo a“aba ”e hablar la 

“on“ejal preopinante, entien”o que la presi”enta 

”e este bloque, “omo otros integrantes, se habló 

“on el Se“retario ”e E“onomía para tratar ”e ”ar 

la solu“ión a las abuelas que forman parte ”el 

Bahía Lee. 

Por eso “reo que en to”o momento se está 

trabajan”o para ”ar solu“ión a este programa, a 

lo que son “ursos, y sobre to”o me pare“e que en 

reali”a” se está ”an”o la “ara más allá ”e to”o 

lo que se pue”e ”e“ir. 

Obviamente seguimos ”i“ien”o que no estamos ”e 

a“uer”o “on las palabras ”el Dire“tor ”el 

Instituto Cultural, pero enten”emos que se ”ijo 

en un “ontexto y me pare“e que a ve“es estas 

”e“lara“iones que a“aba ”e leer la Se“retaria, 

no vamos a a“ompañar este proye“to enten”ien”o 

el ”isgusto tanto ”e aquellos que pa”e“en esta 

enferme”a” “omo sus familiares. 

Gra“ias, señor presi”ente.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Primero que na”a lo “ortes no quita 

lo valiente, más allá ”e que lo hablemos en otro 

momento, mis ”is“ulpas a uste”, señor 

presi”ente, seguramente lo vamos a hablar fuera 

”e este ámbito. Eso no quita que nosotros, to”os 

los ”emás “on“ejales que estamos a“ompañan”o y 

formamos parte ”e este Con“ejo Deliberante, 

somos humanos y po”emos in“urrir en errores, 

pero más allá ”e eso, no ”ejamos ”e ser 

opositores. La ver”a” que para to”os los que 

“ono“emos a Ri“ar”o, y más allá ”e que lo 

“onoz“o ha“e mu“hos años, no es grato verlo en 

esta posi“ión. 

La ver”a” que yo “reo que hay “osas que uno 

tiene una e”a” para ha“erlas, y “on esto no 

quiero ”e“ir que sea viejo o no, “reo que tiene 
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una e”a” y su paso por la políti“a y su paso por 

la “ultura ”e Bahía Blan“a, ”es”e que él estuvo 

hasta estos momentos, prá“ti“amente varió 

totalmente. 

Nosotros no nos tenemos que olvi”ar que “uan”o 

allá por el 2001-2002 tuvimos la “risis que 

tuvimos, nuestros hijos, nuestros ve“inos, se 

refugiaron la mayor parte ”e ellos en la 

“ultura. En“ontramos “hi“os que hoy vemos que 

los que no se vuel“an al teatro, se vuel“an al 

“ir“o, y el que no se vuel“a al “ir“o, se vuel“a 

a la músi“a, y vemos que hay ”is“onformi”a”. 

Nosotros le ”amos le“tura a lo que nosotros 

vemos. 

También es “ierto que ”e“ir que lo que uno 

tra-ta ”e ha“er es para renovar la ban“a, me 

pare“e que es subestimar a las “on“ejales que 

fueron las que preguntaron; también ha“er “orrer 

”e las ban“as a las abuelas que están ”entro ”e 

Ayu”a-Le me pare“e que fue ”esubi“a”o. 

Yo “reo y lo que me interesa, y a lo que voy, 

que él no ”eja ”e nombrar en “a”a a“to, 

in“lusive yo lo es“u“hé el au”io, yo lo he ”i“ho 

más ”e una vez que no soy ”e leer ni ”e 

es“u“har, pero me a“er“aron el au”io, y él no 

”eja ”e nombrar la “onformi”a” ”el Inten”ente en 

sus a“tos. 

Enton“es yo lo que ”igo es bueno, si el 

Inten”ente está ”e a“uer”o “on la políti“a que 

lleva Margo, seguramente lo sal”rá a respal”ar 

en su momento o abiertamente ”espués ”e un fallo 

“omo el que tuvo. Entre los fallos que tuvo, 

nombró a una persona que hoy no se en“uentra 

entre nosotros que es Felipe Glasman, que le 

”ijo que él le había sugeri”o en una “harla que 

no ”is“uta “on zonzos porque te pue”en “onfun”ir 

“on ellos. Eso también quiere ”e“ir que a los 

“on“ejales que tuvieron la posibili”a” ”e estar 

en esa pequeña invita“ión, porque no fue una 

interpela“ión, son unos zonzos porque le 

preguntaron, y que él no ”is“ute “osas 

“hiquitas. 

En reali”a” to”as esas “osas “reo que ha“en 

que “uan”o uno realmente quiere meter a”entro ”e 

un bazar un elefante, en vez ”e querer 

solu“ionar el problema, termina ha“ien”o un 

”esastre. 

La ver”a” que la a“titu” que ha teni”o Ri“ar”o 

en estos últimos tiempos es un ”esastre, y ”es”e 

que empezó “on el Programa A“er“Arte, que pue”e 

ser un programa muy bueno, in“lusive por más que 

él ”iga que es ”iferente al ”e S“ioli, para mí 

es igual al ”e S“ioli, pue”e tener algunas “osas 

mejores o peores, pero en reali”a” nosotros 

”e“íamos que no había sali”o na”a, in“lusive 

ninguneó hasta al ”iario lo“al porque ”ijo que 

si ha“e 40 años atrás La Nueva Provin“ia po”ía 

sa“ar una tapa a él le preo“upaba, hoy no le 

preo“upaba lo que ”e“ía La Nueva Provin“ia  

sobre si se había gasta”o o no se había gasta”o 

”inero. 

Enton“es uno a“epta las ”is“ulpas totalmente, 

uno pue”e tener un mal ”ía y ”e“ir “ualquier 

“osa y la ver”a” que pue”e ser que a las ”os 

horas se arrepienta, y a ve“es por no pe”ir 

”is“ulpas termina en un tremen”o ”espelote, ¡y 

yo sé por qué lo ”igo!   

Enton“es lo que uno no entien”e en este “aso, 

es que él no ”eje ”e nombrar al Inten”ente. 

Enton“es “uan”o no ”eja ”e nombrar al 

Inten”ente, el jefe políti“o ”e la “iu”a” es el 

Inten”ente, enton“es yo tengo que enten”er, 

señor presi”ente, que la “ultura y los ”i“hos y 

las formas ”e a“tuar están avala”as por el 

Inten”ente ”e Bahía Blan“a. 

Enton“es si esa es la forma ”e ver la políti“a 

”el jefe “omunal, me gustaría también 

es“u“harlo. Ahora, si no lo avala, ”os ve“es me 

gustaría es“u“harlo, porque en reali”a” yo no 

“reo que el Inten”ente nuestro “oin“i”a “on los 

pensamientos ”e Ri“ar”o Margo en este “aso. 

Por eso ”igo que no ”ebe ser una preo“upa“ión 

solamente ”e la oposi“ión, “reo que ”ebe ser una 

preo“upa“ión pura y ex“lusivamente ”e to”o el 

Con“ejo Deliberante, porque yo “reo que más allá 

”e to”o “a”a vez que llamamos a un fun“ionario, 

que a ninguno lo hemos interpela”o, solamente se 

los ha invita”o y han veni”o en sus tiempos y se 

los ha trata”o realmente “omo “orrespon”e, 

porque la ver”a” que no he visto ningún “on“ejal 

”e ningún otro bloque maltratar a un fun“ionario 

ni na”a que se le parez“a. 

Enton“es me pare“e que en esto no solamente  

le erró feo, si no que si sigue en esta “on”u“ta 

está llevan”o a la “ultura a tener un “onfli“to. 

Hoy uno ”e los provee”ores ”e los espe“tá“ulos 

más gran”es que tiene Bahía Blan“a levantó to”a 

la “artelera ”el Teatro Muni“ipal, ello también 

lleva a que pensemos ”el por qué, ese también 

piensa “omo los “on“ejales que somos  

tontos, a lo mejor. 

No quiero seguir porque yo tengo un 

“ono“imiento ”e ha“e mu“ho tiempo “on Margo, 

pero en reali”a” me pare“e que ”ebería no 

solamente ”is“ulparse sino que me pare“e que 

ten”ría que replantearse muy seriamente, así 

“omo él habla ”e la reele““ión ”e algunos 

“on“ejales que por eso lo están provo“an”o, yo 

le ”iría “omo un “on“ejal que está terminan”o su 

man”ato, le ”iría que yo si fuera si Ri“ar”o 
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Margo estaría pensan”o muy seriamente en 

presentar mi renun“ia. 

Gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  Gra“ias, señor 

“on“ejal. Nobleza obliga, a“epta”as las 

”is“ulpas, “omo así también pen”iente la “harla. 

Simplemente eso. 

Tiene la palabra la “on“ejal Gerar”i. 

SRA. GERARDI.- Señor presi”ente, ”es”e este 

bloque a“eptamos las ”is“ulpas ”el Dire“tor ”el 

Instituto Cultural, aunque nos pare“en 

totalmente insufi“ientes. Las ”is“ulpas se pi”en 

“on firmeza y realmente no por las ”u”as ”e que 

alguien hablara en rela“ión al “aso. También 

“uan”o uno pi”e ”is“ulpas, uno se arrepiente ”e 

las palabras que ”i“e y permítanos ”u”ar en 

rela“ión a este arrepentimiento. 

Sí nos gustaría leer algunas ”e las frases, 

porque a“á se está hablan”o solamente ”e autismo 

y se está hablan”o ”e enanismo, y realmente en 

to”a su alo“u“ión lo que él transmitió en una ”e 

las ra”ios, “reo que las ”is“ulpas ten”rían que 

haber si”o en rela“ión a to”o lo que el señor 

Ri“ar”o Margo ”ijo en esta entrevista. 

Alguna ”e las “osas que ”ijo: no es pare“i”o 

a “ómo lo ”i“en, ten”en“iosamente lo están 

”i“ien-”o algunas “on“ejalas , refirién”ose 

obviamente a las tres personas que estuvimos el 

”ía viernes hablan”o en rela“ión al tema ”e 

Cultura. 

El Con“ejo Deliberante está por temas serios 

e importantes, éste es un tema ”e “uarta 

línea . Yo no “onsi”ero y no “onsi”eramos a“á, 

que el ”esplante que le hizo a las abuelas el 

”ía viernes fuera un tema ”e “uarta línea, 

“onsi”eramos que era un tema importante por el 

“ual se lo “itó. 

No ”is“utan “on un zonzo , mu“ho 

sensa“ionalismo , ”es“ono“imiento , falta 

”e “riterio , estar en “ontra , agitar , 

estamos realmente mal , y así sigue su 

entrevista “on otras palabras o frases también 

”esafortuna”as. 

Es una ”e las ”e“lara“iones, tenemos la 

”e“lara“ión ”e otro me”io el ”ía viernes, 

también ”on”e nos man”ó a los señores “on“ejales 

a estu”iar porque no estamos informa”os ”e “a”a 

una ”e las “osas que estamos tratan”o a“á, en el 

Con“ejo. 

Como eso un montón ”e frases ”esafortuna”as  

que aquellos que parti“ipan ”e la Comisión ”e 

E”u“a“ión, Cultura y A““ión So“ial ”e a“á, ”el 

Con“ejo Deliberante, “a”a uno ”e los “on“ejales 

que formamos parte ”e esa “omisión, “a”a vez que 

hemos teni”o alguna reunión “on el Dire“tor ”el 

Instituto Cultural, a”emás ”e no ”arnos 

respuesta ante los re“lamos que le fuimos 

presentan”o, por eso fue la “ita“ión, no fue 

porque teníamos un interés parti“ular en sentar 

al señor Ri“ar”o Margo a“á en el Con“ejo 

Deliberante, sino fue por un montón ”e “harlas 

que hemos teni”o y nun“a nos ha ”a”o una 

respuesta. 

Lo mismo que pasó el ”ía viernes: el ”ía 

viernes no ”io respuesta a ninguna ”e las 

“onsultas que “a”a uno ”e los “on“ejales que 

estaban le hizo. Lo úni“o que pu”o ha“er es 

sa“ar ”e “ontexto “a”a una ”e las palabras y las 

frases que íbamos ha“ien”o. 

Enton“es vuelvo a reiterar: a“eptamos las 

”is“ulpas que nos hizo, nos pare“en totalmente 

insufi“ientes y lo que preten”emos es, por el 

bien ”e la “ultura, que se pue”a tener un mejor 

”iálogo, que se pue”a por favor ir resolvien”o 

“a”a uno ”e los re“lamos que se tienen en el 

ámbito “ultural: Orquesta ”e Miramar, 

expe”ientes no “ontesta”os ”es”e ha“e ya siete 

meses, el que tiene que ver “on un ballet ”e 

”anza, el que tiene que ver “on eventos 

permanentes, lo que tiene que ver “on la 

respuesta al Programa Bahía Lee, respuesta a 

varios trabaja”ores ”e la “ultura que están 

esperan”o una au”ien“ia “on él. Empezar a tomar 

las fun“iones que le “orrespon”en “omo Dire“tor 

”el Instituto Cultural. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Iantos“a. 

SRA. IANTOSCA.- Señor presi”ente, en el mismo 

sentir y ”e a“uer”o “on las “on“ejales 

preopinantes, si hay que bus“ar un “omún 

”enomina”or o una palabra es ”esafortuna”o . 

Lo usamos to”os, ”esafortuna”as a“titu”es, pero 

fueron ”esafortuna”as también las palabras. 

Pero yo hoy quiero ”ar un punto aquí y para mí 

es grato no solamente haber es“u“ha”o las 

”is“ulpas ”el señor Ri“ar”o Margo, sino también 

las ”is“ulpas ”el “on“ejal ”e la ban“a ”el 

Frente Renova”or. Para mí hoy es grato es“u“har 

estas ”os “osas. 

Con respe“to a las palabras ”esafortuna”as ”el 

Dire“tor Ri“ar”o Margo ”el Instituto Cultural,  

porque las palabras que usó fueron realmente 

muy, muy ”esafortuna”as, hay mu“has personas que 

han trabaja”o, organiza“iones y enti”a”es que 

han trabaja”o para erra”i“ar la palabra 

autismo  “omo forma ”e ”es“alifi“a“ión, 

porque se “ree que el autismo es falta ”e 
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interés so“ial, aislamiento, que están en su 

propio mun”o o también la in“apa“i”a” ”e sentir, 

y esto no es así. Quizás lo ”ijo por esto y lo 

”ijo a las “on“ejales que fuimos allí, pero esto 

no es así. En el autismo ellos sienten, tienen 

la “apa“i”a” ”e rela“ionarse, ”e “ompartir. 

Así que si bien esperamos las respuestas que 

en forma institu“ional tenemos “omo en la 

Comisión ”e Cultura y A““ión So“ial, esto nos 

sirva para re“apa“itar, para rever, para 

repensar y para ver “uáles ”e nuestros 

vo“abularios; nosotros también, to”os, tenemos 

palabras “omo no solamente autismo, sino mu“has 

palabras que tenemos en nuestro vo“abulario y 

que po”amos, ya que somos referentes, somos 

personas públi“as, que “uan”o utili“emos una 

forma ”e ”efen”er, no la utili“emos en forma 

”es“alifi“ativa “on estos términos. 

Gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to  ”e resolu“ión. 

-Aproba”o por mayoría. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VII 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
A TRAVES DE LA SECRETARIA 

CORRESPONDIENTE CONSIDERE LA 
POSIBILIDAD Y FACTIBILIDAD DE REALIZAR 

OBRAS DE CORDON CUNETA Y PAVIMENTO EN 
CALLE SALLIQUELO  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VIII 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO  
CONSIDERE LA POSIBILIDAD DE REALIZAR 

RENCARPETAMIENTO DE LA CALLE 
BERMUDEZ DESDE SALLIQUELO HASTA               

CALLE JUAN CORTALEZZI 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión  

”el Cuerpo el  proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

IX 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
ACTUALICE INFORMACION  RELACIONADA 

CON BAHIA AMBIENTAL SAPEM EN LA PAGINA 
DE GOBIERNO ABIERTO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

X 

CONVOCANDO AL SR. PRESIDENTE DE BAHIA 
AMBIENTAL SAPEM A UN PLENARIO DE 

COMISIONES DE INTERPRETACION, ASUNTOS 
LEGALES, DERECHOS HUMANOS Y GARANTIAS 

Y CONTROL Y PRESERVACION                             
DEL MEDIO AMBIENTE 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Señor presi”ente, 

este proye“to tiene la finali”a” que re“ién 

men“ionaba ”e “onvo“ar al Presi”ente ”e Bahía 

Ambiental SAPEM habi”a “uenta ”e la informa“ión 

públi“a re“ibi”a en las últimas semanas 

rela“iona”as a problemas finan“ieros  

que tiene esta so“ie”a”. 

Nos pare“e muy importante que venga y que  ”e 

expli“a“iones en las “omisiones re“ién 

men“iona”as que son las vin“ula”as a las 

“uestiones e“onómi“o-finan“ieras y legales, 

tenien”o presente que se trata ”e una so“ie”a” 

anónima “uyo 99% ”el “apital a““ionario 

“orrespon”e al Esta”o Muni“ipal. 
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Por otro la”o sabemos que tenemos po“a 

informa“ión habi”a “uenta que si uno re“urre al 

portal ”e Gobierno Abierto tiene informa“ión 

solamente hasta el mes ”e febrero ”e este año, 

“on lo “ual faltaría “argar más ”atos. No 

sabemos bien si esto se ”ebe a que no han si”o 

suministra”os por la empresa al área pertinente 

”el Eje“utivo o bien falta “argarlos, ”e ahí que 

re“ién el Cuerpo a“aba ”e aprobar un pe”i”o en 

or”en ”e que se a“tuali“e esa página. 

Lo “ierto es que también tenemos informa“iones 

posteriores al “ierre ”el ejer“i“io -que “ierra 

en abril- vin“ula”as a préstamos o a”elantos 

finan“ieros que le pue”e haber he“ho el 

Eje“utivo, y en ese senti”o re“uer”o un proye“to 

que se aprobó en este Cuerpo ”e autoría ”el 

Frente Renova”or pi”ien”o informe sobre ese 

punto. 

En fin, nosotros “reemos que es ne“esario que 

“on“urra el Presi”ente para a“larar un po“o to”a 

la situa“ión rela“iona”a “on esta so“ie”a” y 

eventualmente ”is“utir sobre el futuro ”e la 

misma tenien”o presente también que se ha 

men“iona”o en algún momento la posibili”a” ”e  

presta“ión ”e servi“ios en otros muni“ipios, o 

bien nosotros ”es”e nuestro espa“io políti“o 

siempre hemos men“iona”o la posibili”a” ”e que 

preste algún servi“io a”i“ional a la empresa 

ABSA que sabemos que tiene problemas operativos 

para aten”er las ne“esi”a”es ”e los ve“inos, 

sobre to”o en lo que tiene que ver “on  

los ”esbor”es “loa“ales. 

Sabemos también que próximamente se va a ha“er 

una li“ita“ión ”el Relleno Sanitario “on lo “ual 

no sabemos si también sería posible que esta 

empresa ”e “apital estatal muni“ipal pue”a 

llegar eventualmente a parti“ipar ”e ese pro“eso 

li“itatorio, pliegos en los que se está 

trabajan”o ar”uamente en el ”epartamento 

pertinente ”el Eje“utivo “omo así también en la 

Comisión ”e Resi”uos Sóli”os ”e este Con“ejo. 

A nosotros nos pare“e que lo mejor que pue”e 

pasar, ”a”a la situa“ión y las ”u”as que existen 

sobre la empresa y su viabili”a”, que el 

Presi”ente “on“urra. Des”e ya se agra”e“e ”es”e 

este espa“io políti“o a to”os los “on“ejales que 

apoyan esta ini“iativa. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Des”e este bloque vamos a 

a“ompañar el proye“to y vamos a a”elantar que el 

Presi”ente Alberto Sangre ya fue “omuni“a”o y 

a“eptó gustoso venir a ”ar las expli“a“iones así 

“omo lo hi“ieron los ”emás fun“ionarios que han 

veni”o a su soli“itu”. 

Así que resta que pongamos un ”ía y una hora y 

va a ”ar las expli“a“iones pertinentes a to”as 

las “uestiones que se vinieron tratan”o hoy y 

”ías anteriores por los ”iferentes bloques. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión  

”el  Cuerpo el  proye“to  ”e  resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XI 

SOLICITANDO A BAHIA AMBIENTAL SAPEM 
QUE REMITA EL BALANCE Y DOCUMENTACION  

CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO 
CONCLUIDO EL 30/04/2016 E INFORME SOBRE 

INGRESOS Y GASTOS DEVENGADOS  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el  Cuerpo  el  proye“to  ”e  resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XII 

DECLARANDO DE INTERES MUNICIPAL EL 
“PREMIO BIENAL DE ARTE 2016” 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el  Cuerpo el  proye“to  ”e  resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XIII 

SOLICITANDO AL D.E.  INFORME EN RELACION 
A LOS BIENES INMUEBLES CUYA TITULARIDAD 

CORRESPONDE AL MUNICIPIO                                         
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DE BAHIA BLANCA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XIV 

RED OBRA DE BAJA TENSION, MEDIA TENSION 
Y CT PLATAFORMA BARRIO EVITA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XV 

 TRI-VIA S.R.L. SOLICITA FACTIBILIDAD 
ESTACION DE SERVICIO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XVI 

DECLARANDO DE INTERES MUNICIPAL LA 
“SEGUNDA PRIMAVERA FEST CABILDO” 

ORGANIZADA POR EL GRUPO DE AMIGOS DE LA 
ESTACION CABILDO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

5 

HOMENAJES Y MANIFESTACIONES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, en las últimas 

horas se “ono“ió la noti“ia ”e que el Tribunal 

Fe”eral N° 1 ”e la “iu”a” ”e Cór”oba “on”enó a 

“a”ena perpetua al ex titular ”el Ter“er Cuerpo 

”el Ejér“ito Lu“iano Benjamín  

Menén”ez; es la un”é“ima vez que lo “on”enan a 

“a”ena perpetua a Lu“iano Benjamín Men”én”ez. 

También “on”enaron a Hé“tor Pe”ro Bergés y la 

misma pena re“ibió Ernesto El Nabo  Barreiro, 

por primera vez “on”ena”o por un “rimen ”e lesa 

humani”a”. Ca”a le“tura fue segui”a en silen“io 

por una multitu” que aplau”ió “uan”o el 

Presi”ente ”el Tribunal, Jaime Días Gravier, 

“erró el vere”i“to. 

El Tribunal ”i“tó en total 28 “a”enas 

perpetuas y “in“o absolu“iones. Repito estos 

números porque me sirven para tratar ”e 

sustentar lo que espero pue”a ser un intento ”e 

reflexión: la un”é“ima vez que “on”enan a “a”ena 

perpetua a Lu“iano Benjamín Menén”ez, también 

“a”ena perpetua para Bergés, “a”ena perpetua 

para Ernesto Barreiro, otrora presenta”o “omo 

valeroso ex “ombatiente en las Islas Malvinas. 

Veintio“ho “a”enas perpetuas y “in“o 

absolu“iones. Esto quiere ”e“ir que a pesar ”e 

to”o, ”el bombar”eo informativo en algunos “asos 

obs“eno que se viene ha“ien”o tratan”o ”e 

propulsar el olvi”o, tratan”o ”e propulsar que 

por allí las “osas no son “omo se “ontaron, la 

Justi“ia sigue su mar“ha. 

En el mismo senti”o, a”emás ”e esta un”é“ima 

pena perpetua para Lu“iano Benjamín Menén”ez, 

a“aso uno ”e los más sanguinarios personajes que 

hayan na“i”o en la Repúbli“a Argentina, basta 

re“or”ar el relato ”el Subofi“ial Alberto Vega 

ante la CONADEP en rela“ión a Menén”ez, que 

hablaba ”e que en el “entro “lan”estino ”e 

”eten“ión ”e La Perla, allí a la sali”a ”e la 

“iu”a” ”e Cór”oba, un lugar que se pue”e 

visitar, si alguna vez alguien va a Cór”oba y 

tiene un ratito ”e tiempo realmente es 

sobre“oge”or ir “ono“er La Perla; uno se imagina 

que La Perla es porque se mantuvo lo que po”ría 

haber si”o La Es“uelita aquí en Bahía Blan“a si 
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no la hubieran ”emoli”o “obar”emente, en pro“ura 

”e tapar pruebas sobre to”o lo tremen”o que allí 

su“e”ió. 

Entre to”as las “osas tremen”as que allí 

pasaban, se “ree que pasaron unos 3.000 

”eteni”os por allí, que hubo una “anti”a” 

innumerable ”e viola“iones, allí hubo enorme 

“anti”a” ”e fusilamientos, 3.000 ”eteni”os -

insisto- solamente en el “ampo ”e ”eten“ión ”e 

La Perla ”e la “iu”a” ”e Cór”oba. 

Allí los prisioneros eran fusila”os en los 

“ampos ale”años al “entro. Hasta allí eran 

trasla”a”os en un “amión bautiza”o Menén”ez 

Benz, en alusión al sanguinario Menén”ez. Antes 

”e bajar ”el vehí“ulo eran maniata”os, luego los 

bajaban, los obligaban a arro”illarse ”elante ”e 

un pozo y los fusilaban. En los fusilamientos 

parti“ipaban ofi“iales ”e to”as las uni”a”es ”el 

Ter“er Cuerpo ”e Ejér“ito, ”es”e los 

subtenientes hasta los generales; y un 

subofi“ial ”el Ejér“ito relató a la CONADEP 

”espués ”el fusilamiento y antes ”e tapar la 

fosa, los “uerpos eran quema”os “on “al . 

El testimonio ”e un “ampesino que alquilaba un 

“ampo “er“ano a La Perla, terminó ”e ponerle luz 

a los trági“os he“hos baña”os ”e os“uri”a”; ”ijo 

vi al General Menén”ez or”enar el fusilamiento 

varias ve“es “on ametralla”oras, una vez ”e 120 

prisioneros en un mismo momento. Los “uerpos 

“ayeron en unas “isternas, luego tiraron 

petróleo en las “isternas y se pro”ujo una 

enorme fogata . 

No extraña. Lu“iano Benjamín Menén”ez en 1977 

”ijo en un ”is“urso en una fe“ha patria estoy 

”ispuesto a aniquilar a to”a una genera“ión . 

En el mismo senti”o, “on las noti“ias 

ju”i“iales esta semana también se “ono“ió el 

informe que in”i“a que efe“tivamente, tal “ual 

to”o lo que se venía insinuan”o en los últimos 

años “uan”o sobre ”etermina”os temas por fin se 

pu”o empezar a hablar en esta Repúbli“a 

Argentina, la empresa Papel Prensa fue 

ven”i”a  -entre “omillas- a pre“io vil, tras 

una enorme y es“abrosa maniobra en la que 

efe“tivamente se torturó a sus ver”a”eros 

propietarios, para que a““e”ieran a ven”er por 

“hau“has y palitos lo que era una mina ”e oro, y 

que que”ara en manos ”e quienes está hoy en ”ía, 

es ”e“ir, ”e Clarín y La Na“ión. 

A pesar ”e to”o lo que se ”i“e la Justi“ia 

siguió avanzan”o, ya se “omprobó que 

efe“tivamente Papel Prensa fue ven”i”a  a 

pre“io vil, y no que”a otra que pe”ir la 

inme”iata in”agatoria ”e la ”ueña ”e Clarín, 

Ernestina Herrera ”e Noble y ”e Hé“tor Magnetto, 

y también ”el Dire“tor ”e la Na“ión Bartolomé 

Mitre, para que expliquen qué tuvieron que ver 

en ese muy buen nego“ito  que se man”aron 

“uan”o “ompraron por ”os lo que en reali”a” 

“ostaba 25 o 30. 

En me”io ”e to”o esto, ”atos “on“luyentes, 

”atos terminantes, ”atos históri“os; uno por 

allí tiene que lamentar el enorme retro“eso ”e 

es“u-“har que personajes “omo el Jefe ”e 

Gabinete Mar“os Peña ”iga que la “ifra ”e 30.000 

”esapare“i”os tiene un “ará“ter simbóli“o. 

¿Habrá si”o simbóli“o que Menén”ez ”ijera que 

él estaba ”ispuesto a ha“er ”esapare“er a to”a 

una genera“ión? Los 3.000 ”eteni”os solamente 

”el “ampo ”e ”eten“ión ”e La Parla, en la “iu”a” 

”e Cór”oba, ¿también son un simbolismo? ¿El 

fuego, el petróleo, la “al tira”a en“ima ”e esos 

“a”áveres, también es un “ará“ter simbóli“o? 

Pero “laro, a”emás ”el “ará“ter simbóli“o que 

Mar“os Peña le atribuye a la “ifra más ”olorosa 

”e la historia ”e nuestro país, hay que ”e“ir 

que no se pue”e esperar otra “osa “uan”o uno 

tiene la ”olorosa noti“ia ”e que el propio 

Presi”ente, Mauri“io Ma“ri, es “apaz ”e ”e“ir 

que no tiene ni i”ea si la “ifra real son 30.000 

”esapare“i”os, y to”avía a esta altura ”el 

parti”o tiene la muy mala i”ea ”e hablar ”e que 

aquí hubo una guerra y no un geno“i”io. 

Ha“emos votos para que la Justi“ia siga 

avanzan”o “omo avanzó “on Menén”ez, “omo avanzó 

“on Papel Prensa, y en una ”e esas Mar“os Peña y 

Ma“ri, que to”avía tienen ”u”as, alguna vez se 

es“lare“en y entien”en que no estamos hablan”o 

”e “ará“ter simbóli“o, sino ”e ver”a”, y que la 

ver”a” mere“e memoria y mere“e justi“ia. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- La ver”a” que nosotros ha“e ”os o 

tres meses, no re“uer”o bien la fe“ha, llamamos 

al Se“retario ”e Seguri”a” y estuvimos “harlan”o 

“on él. La ver”a” que respeto la valentía que 

tuvo porque nos planteó, en “ierta manera, un 

es“enario que no era el mejor para Bahía Blan“a. 

El “omo Se“retario ”e Seguri”a” veía que se iba 

a ha“er to”o lo que estuviera a su al“an“e, es 

“ierto también, y en esto lo quiero res“atar 

porque “reo que estábamos to”os los presi”entes 

”e bloque, no que”ó ninguno afuera, que esa 

informa“ión que”ó “entra”a ”entro ”e esa propia 

reunión y ninguno sa“ó ningún benefi“io políti“o 

pu”ién”olo ha“er, porque en reali”a” los ”atos 
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que ”aba el Se“retario ”e Seguri”a” hoy están a 

la luz, ya lo enmar“a el propio Inten”ente. 

Nosotros no ”ejamos ”e estar preo“upa”os y 

o“upa”os en el tema, pero basta que uno vaya a 

una reunión, y volvemos al tema en Bahía Blan“a 

que sí se pue”e ”is“utir ”e un ba“he, o se pue”e 

”is“utir ”e algunas situa“iones, pero ”e lo que 

uno ve que ya no hay manera ”e “ómo frenarlo, 

sin ninguna ”u”a es el tema ”e la seguri”a”, ”e 

la seguri”a” en Bahía Blan“a. 

Los números lamentablemente son 

es“alofriantes, y que hoy justamente venga a 

visitarnos el Se“retario ”e Seguri”a” ”e la 

Provin“ia yo “reo que las solu“iones no son 

mági“as. No sé quién le habrá ”i“ho a estos 

mu“ha“hos, realmente no tengo i”ea ”e que Bahía 

Blan“a es un “ountry, ”e he“ho también al 

”e“irlo nuestro Inten”ente se es“u“haron 

palabras ”e “ompararlo “on La Matanza, ya 

re“ibió una “ontesta“ión ”e parte ”e la 

Inten”enta ”e La Matanza “omparan”o a Bahía “on 

eso, y en reali”a” yo estoy seguro que el tema 

”e la inseguri”a” es un tema que nos aqueja a 

to”os, y yo “reo que no hay “ompara“ión si a“á 

hay menos o hay más. 

Lo que sabemos es que el Conurbano es ”ifí“il 

tratarlo, no tengo ninguna ”u”a; que en“ontramos 

gran parte ”el Conurbano “on problemas tampo“o 

vamos a negarlo, porque to”os aquellos que hemos 

”is“uti”o, es“u“haba a un “on“ejal hoy ”e 

Compromiso Bahía que expli“aba sobre que se nos 

negaba “uan”o nosotros pe”íamos en”eu”ar para 

los patru-lleros, “uan”o nosotros pe”íamos 

en”eu”arnos para ha“er leasing por los 

patrulleros se nos negaba la posibili”a”, porque 

nosotros veíamos que po”ía llegar a pasar esto,  

ahora no “reíamos que se iba a ”isparar ”e esta 

manera. 

Cuan”o uno mira los números que están a la 

vista, por algo es ”e“lara”o ”e Interés 

Muni“ipal por la misma Muni“ipali”a” ”e Bahía 

Blan“a, que es Bahía Segura , realmente uno 

no ”eja ”e tomar “on“ien“ia ”e que esto se ha 

”ispara”o, no es que -“omo ”ijo el Inten”ente- 

esto se va a ”esma”rar. Si uste”es me permiten, 

se ”esma”ró. 

Si yo tomo unos números na”a más, solamente 

”el 1° ”e enero a a“á, no vamos a hablar ”e 

heren“ia re“ibi”a, ni siquiera quiero entrar en 

una “ompara“ión ”e esas porque el año pasa”o 

“erró “on 250 he“hos prome”io y este año 

nosotros tuvimos la ola ”e inseguri”a”, ”el 1° 

”e enero al 1° ”e julio “re“ió en un 49,2%; en 

seis meses tomaron esta”o públi“o 597 he“hos ”e 

inseguri”a”, 152 robos violentos en presen“ia ”e 

las ví“timas, 238 robos sin presen“ia ”e las 

ví“timas, 55 riñas y 23 he“hos ”e van”alismo. La 

Poli“ía solamente resolvió y ”etuvo a 119 

personas en ”iferentes “ir“unstan“ias, realizó 6 

allanamientos por ”rogas. Se per”ieron -por no 

”e“ir se robaron- $10.055.370 en total en manos 

”e ”elin“uentes; se robaron en efe“tivo 

$3.655.370 en ”inero efe“tivo solamente. 

Hubo varias personas lesiona”as, apuñala”as, 

balea”as, hasta se registraron “asos ”e 

torturas. Debemos lamentar “uatro ví“timas 

fatales “omo “onse“uen“ia ”e he“hos ”e 

inseguri”a”; registramos on“e “asos ”e abusos y 

un “aso ”e viola“ión. 

La ver”a” que nos llena na”a más que ”e 

preo“upa“ión porque es un tema que no solamente 

le pasa al Frente Para la Vi“toria, o a 

Cambiemos, o al Frente Renova”or, le está 

pasan”o a los bahienses, y uno ya se ”io “uenta 

”e que el “entro ”e la ”is“usión ha pasa”o a ser 

otro. Ya uno ve, nota que la gente no pue”e ni 

salir a ”ar la vuelta ”e la manzana, no pue”e 

salir a ha“er sus “osas que en“uentra o alguien 

a”entro, o realmente nos pasa “omo ha“e po“os 

”ías en una para”a ”e “ole“tivo esperan”o un 

trabaja”or, lo mataron por $ 200 y un 

“elular.¿Ha“e falta ser pare“i”o a Lomas ”e 

Zamora o Mar ”el Plata? Me pare“e que no. 

Enton“es que ”igamos que nuestros poli“ías en 

Bahía Blan“a no tienen “hale“os antibalas, no 

tenemos patrulleros para reemplazar los que 

están “olapsa”os; en el GUM ”e “in“o “o“hes que 

tenían tienen tres, ahora ”os, tenían tres hasta 

ha“e una semana, ahora tienen ”os; o sea que no 

tenemos ni siquiera..., y ”espués a to”o eso hay 

que sumarle que nosotros le tenemos que, en 

“ierta manera “omo un grito ”e ahogo, porque yo 

“reo que ha si”o un grito ”e ahogo, porque lo 

expli“a la nota, una ”e las notas que ha he“ho 

el Inten”ente que ”i“e que siente el fasti”io 

por la sole”a” y que el Muni“ipio no ha 

en“ontra”o ”urante este tiempo para enfrentar a 

la ”elin“uen“ia, me siento solo, estoy en 

sole”a” . A eso hay que sumarle que in“lusive 

“uan”o termina la nota, ”i“e va a venir 

Riton”o a Bahía Blan“a. Nosotros somos 

“onsi”era”os un “ountry, estaría bueno que los 

mismos perio-”istas se lo hagan enten”er que no 

es tan así . 

La ver”a” que uno “uan”o re“uer”a to”as las 

promesas en “ampaña, yo no sé si mu“hos ”e los 

que fueron “an”i”atos no enten”ían que la 

inseguri”a”, y eso que vuelvo a repetir, se 

tripli“ó, los números son tripli“a”os, eso no es 

heren“ia, son tripli“a”os en los últimos seis 
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meses; no sé “ómo serán los números en la 

Provin“ia, hablo ”e Bahía Blan“a y por ”atos ”e 

Bahía Blan“a, realmente es preo“upante. 

Yo no sé qué solu“ión mági“a aportará hoy el 

Ministro, me imagino que ”ebe ser en to”os la”os 

igual, me ”ijeron que Mar ”el Plata está 

totalmente “olapsa”o, que no saben “ómo; no “reo 

tampo“o que se vaya a resolver ”e la no“he a la 

mañana, pero sí es un tema que a nosotros sin 

ninguna ”u”a, si no sale fuertemente el 

Muni“ipio a bus“ar el respal”o tanto ”el ámbito 

provin“ial “omo ”el na“ional, se le va a ha“er 

muy ”ifí“il y sin ninguna ”u”a lo que ya está 

”esma”ra”o, porque a mi punto ”e vista aumentar 

a 600 he“hos en seis meses, y hablar ”e que 

tenemos viola“iones, muertes y entramos en un 

tema ”e violen“ia que pare“iera que fuera 

imparable, me pare“e que sobran las palabras y 

ten”rían que abun”ar los he“hos. 

Lo que espero es que por lo menos “omo un 

“iu”a”ano ”e Bahía Blan“a, ni siquiera lo ”igo 

“omo “on“ejal, respetemos los mismos foros, 

porque in“lusive hasta tenemos quejas ”e que a 

algunos lugares no van, el otro ”ía pasó en el 

Barrio Universitario, que tampo“o sabemos si es 

la solu“ión que se “omprometa ”e “ierta manera, 

lo que sí va a aportar seguramente ”atos, “omo 

nos pasa a nosotros. 

Cuento una ané“”ota ”el Barrio San Igna“io: 

tienen las alarmas en re”, suena una alarma y 

suenas to”as las alarmas ”el barrio, pare“e un 

toque ”e la Petroquími“a. Roban las pelotas ”e 

los “hi“os ”e los patios, “asas “erra”as, “er“os 

vivos. Enton“es me pare“e que no es que esto se 

va a ”esma”rar, está ”esma”ra”o. 

Espero que el Inten”ente esté a la altura ”e 

las  

“ir“unstan“ias. Espero que lo que pi”e el 

Inten”ente, que los perio”istas en “ierta manera 

se lo hagan notar, que es lo que pi”e el 

Inten”ente a“á, que esto no es más un “ountry, 

que estamos en una ne“esi”a”, hay ”eso“upa“ión, 

y no me van a ”e“ir que ésta es la Poli“ía que 

nos ”ejaron, porque lo es“u“hé también en algún 

momento a un “on“ejal y hay poli“ías, “omo por 

ejemplo ese que apli“ó violen“ia en un 

operativo, que tiene 30 años en la fuerza. O sea 

que sin ninguna ”u”a no “reo que ese haya 

entra”o ayer, ni es ”e ha“e 5 o 7 años, tiene 

to”a una historia en la fuerza. 

Lo que espero es que se le pue”a por lo menos 

empezar a bus“ar una solu“ión a esto que yo “reo 

que hay una visión ”el Inten”ente que está 

equivo“a”a, que se nos va a ”esma”rar, yo “reo 

que está ”esma”ra”o y si no ha“emos algo pronto 

y realmente ponerse los pantalones largos y 

bregar para que las solu“iones lleguen ”es”e 

arriba ha“ia abajo, “omo tiene que ser, va a ser 

muy ”ifí“il que lo po”amos parar. Nos va a 

terminar superan”o “omo “iu”a” interme”ia que 

somos, “omo “iu”a” ”e paso que somos, vamos a 

terminar sien”o la letrina ”e mu“hos la”rones 

pasajeros que vienen y van utilizan”o la ruta ”e 

Bahía Blan“a, ”e paso. 

Por  ahora na”a más, señor presi”ente. 

Gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Quería ha“er men“ión que el 

Inten”ente Muni“ipal, a través ”e la Se“retaría 

”e Infraestru“tura, elevó el pliego ”e bases y  

“on”i“iones para la obra ”e “onstru““ión ”el 

Hogar Refugio para Ví“timas ”e Violen“ia ”e 

Género. 

Esta obra es algo muy espera”o, ”e he“ho 

“on“ejales ”e a“á vienen trabajan”o ha“e mu“ho 

tiempo y mu“hísima gente está interesa”a. Se 

a”juntaron ya los planos y el Presupuesto 

Ofi“ial es ”e $3.836.410 que van a salir ”el 

fon”o ”el Eje“utivo, y también tiene que ver “on 

espe“ífi“amente la Se“retaría ”e Seguri”a”. 

Nos “ompla“e po”er ”ar alguna solu“ión a este 

tema que tanto nos preo“upa, que es la gente que 

sufre violen“ia ”e género. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Salas. 

SRA. SALAS.- Señor presi”ente, estos últimos 

”ías hemos es“u“ha”o y leí”o mu“has vo“es y 

opiniones en “ontra ”e aumentar el “upo femenino 

al 50%. Esto tiene su base en las ”esigual”a”es 

”e género que están impuestas en la so“ie”a” y 

que mu“has ve“es “ausan las violen“ias ”e género 

que men“ionaba la “on“ejal  

preopinante. 

En el mun”o hoy las mujeres somos el 50% o más 

”e la pobla“ión, y esta propuesta ”e aumentar el 

“upo tiene “omo objetivo lograr la equi”a” en la 

representa“ión políti“a. 

Mu“has ve“es las leyes son ne“esarias para 

legitimar o para ”ar un mar“o normativo a 

situa“iones que son legítimas en la vi”a 

“oti”iana. Esto o“urrió, por ejemplo, “on el 

”ivor“io o “on el matrimonio igualitario. 

Esto no tiene que ver ni “on la me”io“ri”a”, 

ni “on las “apa“i”a”es ”e las mujeres que 

ha“emos políti“a, “omo ”ijera algún perio”ista 

en un monólogo, o se men“ionara en alguna 
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e”itorial ”el ”iario. Esto tiene que ver -“omo 

”e“ía- “on la ne“esi”a” ”e un mar“o normativo. 

Hoy tenemos en vigen“ia una ley san“iona”a en 

el año '91, que estable“e que el “upo femenino 

es ”el 30% y probablemente mu“has mujeres 

“oin“i”imos que si esta ley no estuviera 

vigente, las mujeres no llegaríamos al 30%. 

También fue ne“esario en su momento una ley 

para que las mujeres pu”iéramos votar. 

Si bien “laramente el mun”o ha “ambia”o y no 

”es“ono“emos los logros que hemos teni”o, 50 

años ”espués ”e haber san“iona”o la Ley ”el Voto 

Femenino logramos tener una mujer Presi”enta, 

Cristina Fernán”ez, que fue ele“ta por el voto 

popular, pero más allá ”e estos logros la 

situa“ión sigue sien”o ”esventajosa para las 

mujeres. 

Es una ”is“usión que no es vieja, que es ”e 

to”os los ”ías y en to”os los ámbitos en ”on”e 

las mujeres nos ”esempeñamos, y por eso esta 

propuesta que se llama Una y Uno , que 

promueve la legisla”ora ”el Frente Para la 

Vi“toria Cristina Alvarez Ro”ríguez pero que 

“uenta “on el apoyo ”e los legisla”ores y 

legisla”oras ”e to”os los bloques, propone 

aumentar el “upo femenino al 50% -“omo ”e“ía- 

para lograr una mayor representativi”a” ”e las 

mujeres en las “ámaras legislativas. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Italiano. 

SR. ITALIANO.- Señor presi”ente, el lunes 

pasa”o tuvimos un plenario ”e “omisiones en este 

Honorable Cuerpo, para ”is“utir la viabili”a” ”e 

tener en nuestro Parti”o ”e Bahía Blan“a un 

instituto para aten“ión ”e pa“ientes quema”os. 

La ver”a” que fue un plenario ”on”e parti“iparon 

mu“hos referentes ”el área ”e Salu”, tanto ”e 

Bahía Blan“a “omo ”e la región, y se pu”o 

avanzar y analizar “onvenien“ias y temas a 

tratar, ”e tener un instituto que  atien”a a 

aquellas personas que sufren quema”uras. 

En este senti”o, lo importante ”el plenario 

fue  

la ”is“usión, el ”ebate y el inter“ambio ”e 

i”eas,   y también estuvo presente el Sin”i“ato 

”e Petroquími“os, ”on”e manifestaban que tienen 

afilia”os 1.400 “ompañeros, los “uales están 

expuestos a situa“iones ”e riesgo ”e manera 

“ontinua, y también manifestaban que años 

anteriores habían realiza”o gestiones ante 

autori”a”es provin“iales y también gestiones “on 

empresas priva”as, ”on”e se habrían “omprometi”o 

los aportes para po”er empezar a analizar tal 

vez no un instituto propiamente ”i“ho, pero sí 

una sala que pue”a “ontar “on ”iez o más “amas, 

que atien”a a pa“ientes ”e me”iana y alta 

“ompleji”a”. 

La ver”a” que en este senti”o, si bien 

”etermina”o se“tor ”e la Salu” “onsi”era que es 

inviable este proye“to, o que los bahienses 

po”amos tener un instituto ”e estas 

“ara“terísti“as, este tipo ”e “riterio va en 

“ontra a varios estu”ios “ientífi“os y estu”ios 

serios, por ejemplo po”emos “itar uno ”e la 

Universi”a” ”e La Plata, ”on”e realizó un 

trabajo muy “ompleto que se pue”e en“ontrar 

fá“ilmente “arga”o en Internet, sobre la 

regionaliza“ión ”e los institutos para quema”os 

en el país. Este trabajo ”e la Universi”a” ”e La 

Plata in”i“aba que en Bahía Blan“a, por su 

ubi“a“ión geográfi“a, era “onveniente tener 

aten“ión para pa“ientes quema”os. 

Por eso la insisten“ia tanto nuestra “omo 

también ”el “on“ejal “oautor ”el proye“to, ”e si 

bien sabemos que “ontar “on un instituto para 

pa“ientes quema”os po”ría ser una obra muy 

importante y “ostosa, tal vez “onsi”eramos que 

estamos en un “ontexto ”on”e po”emos avanzar a 

través ”e una primera etapa “on una sala para 

aten”er a pa“ientes ”e me”iana y alta 

“ompleji”a”, más tenien”o en “uenta que -y lo 

manifestaron los “ompañeros ”el Sin”i“ato ”e 

Petroquími“os-  existe un a“ta firma”a por parte 

”e empresas priva”as ”e “olaborar “on aportes 

e“onómi“os para la puesta en mar“ha ”e una sala 

”e estas “ara“terísti“as. 

En la próxima semana, y esto lo ha“emos 

extensivo también a “ualquier “on“ejal ”e este 

Cuerpo que quiera parti“ipar, lo hemos habla”o 

“on la Dire“tora ”el Hospital Penna, vamos a 

estar “on el “on“ejal Maximiliano Núñez Fariña 

en el Hospital re“orrien”o las instala“iones, 

fuimos invita”os por la Dire“tora ”el Hospital 

Penna, lo ha“emos extensivo a otros “on“ejales 

que quieran estar, y también hablan”o “on el 

“on“ejal, no ”es“artamos la posibili”a” ”e tener 

algún en“uentro “on autori”a”es provin“iales 

para seguir insistien”o y para que los bahienses 

po”amos tener una sala que brin”e aten“ión para 

pa“ientes que tienen quema”uras ”e me”iana y 

alta “ompleji”a”. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

6 

ORDEN DEL DIA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Por Se“retaría se 

”ará le“tura al presente Or”en ”el Día. 
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I 

SOLICITANDO AL OCEBA QUE SUSPENDA E 
AUMENTO DE LA TARIFA DE ENERGIA 

ELECTRICA Y LA INMEDIATA REALIZACION DE 
AUDIENCIA PUBLICA EN LA CIUDAD 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el   proye“to   ”e  resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, para soli“itar 

el tratamiento en “onjunto ”e los Puntos II al 

VI in“lusive ”el Or”en ”el Día. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el tratamiento en “onjunto ”e los 

expe”ientes. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo los puntos ”el II al VII ”el Or”en 

”el Día. 

-Unanimi”a”. 

-Véanse textos en el apén”i“e. 

 

VIII 

AUTORIZANDO LA ESCRITURACION 
TRASLATIVA DE DOMINIO DE UN EXCEDENTE 

FSCAL A FAVOR DE DUBAI S.A. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, para soli“itar 

la vuelta a “omisión ”e este proye“to. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo la vuelta a “omisión. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, para  

soli“itar el tratamiento en “onjunto ”e los 

Puntos  IX  al  XIV  in“lusive  ”el  Or”en  ”el 

Día. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el tratamiento en “onjunto. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión  
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”el Cuerpo los expe”ientes. 

”el Cuerpo los expe”ientes. 

-Unanimi”a”. 

-Véanse textos en el apén”i“e. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- No habien”o más 

asuntos que tratar, ”amos por finaliza”a la 

sesión. 

-Es la hora 17:30. 

 

 
 



Honorable Concejo Deliberante de Bahía Blanca, Reunión 20a., 25 de agosto de 2016 

23 

APENDICE 

San“iones ”el Con“ejo Deliberante 

TRATAMIENTOS SOBRE TABLAS 

I 

RESOLUCION 

(Exp. 825-HCD-2016) 

VISTO 

La situa“ión sus“ita”a a raíz ”el “onfli“to ju”i“ial en torno al terreno en el que fun“iona 

el Jar”ín ”e Infantes Nº 945 ”e nuestra “iu”a”, y; 

CONSIDERANDO 

Que, el 29 ”e Junio ”e 2016, el Jar”ín ”e Infantes Nº 945 re“ibe una or”en ju”i“ial 

or”enan”o el remate ”el pre”io ”on”e fun“iona el estable“imiento. 

Que, la situa“ión está rela“iona”a “on un “onfli“to ju”i“ial que se remonta al Año 1995 

“uan”o un parti“ular ”ona el terreno a la So“ie”a” ”e Fomento ”el Barrio Mara. 

Que, en el Año 2005, se ”i“tó la Ley ”e Expropia“ión a favor ”el Jar”ín, pero no se 

“ontinuaron “on los trámites ten”ientes a “ulminar “on el pro“eso expropiatorio, lo que ”erivó en la 

pér”i”a ”e vigen“ia ”e la “ita”a ley, por el paso ”el tiempo. 

Que, ante la “a”u“i”a” ”e la Ley, se presenta un ter“er re“lamante que siguió “on un jui“io 

en el que finalmente el Juez ”e“lara el remate. 

Que, la fe“ha ”el remate, es para el 1 ”e Septiembre ”el “orriente año. 

Que, hasta tanto se resuelva la situa“ión ju”i“ial, el Jar”ín ”e Infantes permane“erá 

”i“tan”o “lases en ese estable“imiento. 

Que, el Departamento Eje“utivo ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, ya soli“itó a la Fis“alía ”e 

Esta”o, arbitre los re“ursos pertinentes ten”ientes a ”ejar sin efe“to la me”i”a ”e remate, tenien”o 

en “uenta la presenta“ión ”el Proye“to ”e Ley, presenta”o por el Diputa”o Nar”elli. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es   

R E S U E L V E 

PRIMERO:  Soli“itar a  la Dire““ión General ”e Cultura y E”u“a“ión ”e la Provin“ia ”e 

Buenos Aires que, en base al “onfli“to sus“ita”o “on el terreno en el que fun“iona el Jar”ín ”e 

Infantes Nº 945 ”el Parti”o ”e Bahía Blan“a, informe los pro“e”imientos a”ministrativos lleva”os a 

“abo a partir ”el Año 1993, a los efe“tos ”e lograr la ins“rip“ión ”e ”ominio ”el inmueble en el 

Registro ”e la Propie”a” ”el inmueble ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires. 

SEGUNDO: Soli“itar al Consejo Es“olar ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, informe las gestiones 

realiza”as ”es”e el Año 1993, re“laman”o a la Dire““ión General ”e Cultura y E”u“a“ión ”e la 

Provin“ia ”e Buenos Aires, la ins“rip“ión ”e ”ominio ”el inmueble en “uestión. 

TERCERO: Atento el interés públi“o “omprometi”o, soli“itar  a Fis“alía ”e Esta”o, que se 

presente en los autos “aratula”os Cooperativa Mara ”e Cré”ito, Consumo y Vivien”a “ontra BAUEN 

Constru““iones ”e María Lorena Vas“on“ellos s/Eje“u“ión Hipote“aria , Expte 93031 en trámite por 

ante el Juzga”o Civil y Comer“ial Nº 1, ”el Departamento Ju”i“ial ”e Bahía Blan“a, a los efe“tos ”e 

peti“ionar la suspensión ”e la subasta prevista para el próximo 1 ”e Septiembre. 

CUARTO: Girar “opia ”e la presente a los Dire“tivos ”el Jar”ín ”e Infantes Nº 945. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

 

II 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 823-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo, a través ”e la 

Se“retaría “orrespon”iente, la remisión ”e la nota presenta por el Desarrolla”or ”el Proye“to Crono 
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- Expte.  2638-HCD-2014 -, me”iante la “ual soli“ita una prórroga para el “umplimiento ”e las 

obliga“iones estable“i”as en la Or”enanza 18.129. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

III 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 824-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo, a través ”e la 

Se“retaría que “orrespon”a, pro“e”a a “usto”iar el bien inmueble situa”o entre “alles Tres 

Sargentos, Aveni”a Pringles, Fragata Sarmiento y Pablo Lejarraga, ex“eptuan”o el se“tor usa”o por el 

Club Bella Vista. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

IV 

RESOLUCION 

(Exp. 827-HCD-2016) 

De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, la Cuarta E”i“ión ”e la 

Caminata Re“reativa  Más allá ”e los Sueños , a realizarse el ”ía 4 ”e Septiembre en la “iu”a” ”e 

Bahía Blan“a, organiza”a por la Comisión ”e Pa”res ”el Colegio ”el Solar, UNICOOP y Agrupa“ión 

Movimiento  por los Niños. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

V 

RESOLUCION 

(Exp. 829-HCD-2016) 

VISTO 

La san“ión ”e la Or”enanza Muni“ipal N º17.549, y; 

CONSIDERANDO 

Que, la men“iona”a Or”enanza san“iona”a el 4 ”e Abril ”e 2014 autorizaba a la Muni“ipali”a” 

”e Bahía Blan“a a realizar un “ontrato ”e Leasing “on el Ban“o Provin“ia para la a”quisi“ión ”e 45 

móviles poli“iales ”estina”os a patrullaje y así reforzar el equipamiento ”e la Poli“ía ”e la 

Provin“ia ”e Buenos Aires. 

Que, la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a, “ontribuye “on el “ombustible y la repara“ión ”e 

uni”a”es poli“iales para que estas pue”an fun“ionar; pero es ne“esario aumentar la “anti”a” ”e 

móviles ”isponibles y reemplazar algunos ”e ellos. 

Que, al Año 2009, existían operativos 90 móviles poli“iales, y que esta “ifra ”es“en”ió a 

po“o más ”e 60 para el Año 2014. 

Que, ”e los móviles que estaban operativos hasta enton“es existe algunos que ”eben ser 

reemplaza”os por haber supera”o su vi”a útil. 

Que, asumien”o un importante esfuerzo y tenien”o en “uenta la imperiosa ne“esi”a” ”e “ontar 

“on mayor presen“ia poli“ial y “apa“i”a” ”e patrullaje es que oportunamente se tomó la ”e“isión ”e 

“omprar 45 móviles me”iante Leasing. 

Que, para que esta “ompra, pue”a materializarse se requería ”e la aproba“ión ”el 

en”eu”amiento por parte ”el Gobierno ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires. 

Que, la opera“ión no pu”o realizarse porque el expe”iente ”e la opera“ión que”ó “ajonea”o 

en el Ministerio ”e Gobierno Provin“ial esperan”o para su aproba“ión. 

Que, espe“ífi“amente, la ”o“umenta“ión que”ó para”a en la Subse“retaría ”e Asuntos 

Muni“ipales ”el Gobierno Provin“ial ”epen”iente ”el men“iona”o Ministerio. 

Que, la situa“ión, amerita una espe“ial aten“ión por parte ”e las Autori”a”es Provin“iales. 
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Que, los ve“inos ”el Parti”o ”e Bahía Blan“a, tienen la ne“esi”a” ”e “ontar en forma 

inme”iata “on el refuerzo ”el servi“io ”e seguri”a” públi“a que representaría la in“orpora“ión 

móviles poli“iales ”estina”os a prestar servi“ios ”e preven“ión y patrullaje. 

Que, “on la san“ión ”el Presupuesto Provin“ial 2016, se asignaron fon”os extras a los 

Muni“ipios ”estina”os a poten“iar la inversión ”e los muni“ipios en el Área ”e Seguri”a”. 

Que, al mes ”e Agosto ”e 2016, la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a, ya re“ibió $13.813.470 ”e 

los $40.000.000 Millones que se estima re“ibir ”urante to”o el año. 

Que, es menester, men“ionar que estos re“ursos no existían al momento ”e realizar el 

Presupuesto Muni“ipal 2016 por lo que no se les presupuestó ”estino. 

Que, parte ”e estos fon”os, po”ría ”estinarse a la “ompra ”e vehí“ulos patrulleros, y que 

si bien se po”ría realizar una “ompra par“ial ”e “onta”o se po”rían optimizar el uso ”e estos fon”os 

”e a““e”er a una herramienta finan“iera. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es   

R E S U E L V E 

Soli“itar al Inten”ente Muni“ipal, retome las gestiones ante el Gobierno ”e la Provin“ia ”e 

Buenos Aires ten”ientes a bus“ar finan“iamiento para la “ompra ”e patrulleros poli“iales y “onsi”ere 

la “ompra inme”iata ”e móviles “on el Fon”o Muni“ipal ”e Fortale“imientos ”e la Seguri”a” y otros 

Servi“ios Aso“ia”os. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

VI 

RESOLUCION 

(Exp. 832-HCD-2016) 

VISTO 

Las ”e“lara“iones realiza”as por el Dire“tor ”e Cultura,  Ri“ar”o Margo el ”ía martes 23 ”e 

Agosto ”e 2016, en el programa Ra”ial Atar”e“er ”e FM PALIHUE 102.3  ”e nuestra “iu”a”, y; 

CONSIDERANDO 

Que, frente a las lamentables expresiones ”el Dire“tor ”el Instituto Cultural ”epen”iente 

”el Muni“ipio ”e Bahía Blan“a, Li“. Ri“ar”o Margo, expresa”as en el mar“o ”e una nota perio”ísti“a 

lleva”a a “abo en una programa ra”ial ”e la emisora FM PALIHUE, en el “ual in”i“o Entraste en un 

autismo , para expli“ar las “ríti“as a las que re“urre la oposi“ión al gobierno que integra, 

a“usan”o también a sus a”versarios ”e estar jugan”o a renovar ban“a”as , “alifi“an”o esa postura 

“omo que es muy ”e enanismo, es muy “hiquitito esto . 

Que, este Cuerpo, quiere repu”iar enérgi“amente ”i“ha postura ya que “onsi”eramos que las 

expresiones ”e Margo ”efinitivamente son graves, pues los fun“ionarios siempre tienen que ”ar 

expli“a“iones ”e lo que ha“en, y ”ebemos siempre “onsi”erar que para la “iu”a”anía no hay temas más 

o menos importantes. 

Que, el ”esafío “onstante ”e to”os y “a”a uno ”e los representantes ”e los ve“inos, es ser 

“ui”a”osos y responsables ”e lo que ”e“imos, la in“orre“ta utiliza“ión ”e los términos autismo  y 

enanismo  en este “aso parti“ular, no ha“en mas que ”esnu”ar una postura que no tiene en “uenta 

una “uestión tan sensible “omo la que aquí se expone, y que por el “ontrario sitúan al fun“ionario 

en una representa“ión ”e una supuesta ”es“alifi“a“ión, a través ”e la manipula“ión ”e “on“eptos que 

“onllevan una signifi“a”o mu“ho mas profun”o y humanitario que la lamentable utiliza“ión que hizo ”e 

ella Margo. 

Que, queremos re“or”ar aquí, las expresiones ”el a“tual Inten”ente ”e la “iu”a” Sr. Hé“tor 

Gay, al manifestar que en su equipo ”e trabajo solo estarían los mejores, no es este el “aso, y 

preten”emos “reer que el Sr. jefe “omunal no esta ”e a“uer”o “on este tipo ”e manifesta“iones, 

soli“itan”o que expresamente a“lare su postura y repu”ie esta situa“ión. 

Por lo expuesto este Cuerpo, ”e“i”e repu”iar los ”i“hos antes men“iona”os, llaman”o al a 

reflexión y a la “ompostura ”el fun“ionario aquí sin”i“a”o. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es   

R E S U E L V E 
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Expresar el repu”io a los ”i“hos realiza”os por el Dire“tor ”el Instituto Cultural ”e la 

Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a el ”ía martes 23 ”el “orriente año en el Programa Ra”ial Atar”e“er ”e 

FM PALIHUE 102.3 ”e nuestra “iu”a”, en el “ual utiliza los términos autismo y enanismo para 

”es“alifi“ar a Con“ejales ”e la oposi“ión. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

VII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 817-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través  

”e la Se“retaría “orrespon”iente, “onsi”ere la posibili”a” y fa“tibili”a” ”e realizar obras ”e 

“or”ón “uneta y pavimento en la “alle Salliqueló, ”es”e Aveni”a Cabrera hasta “alle Sarratea. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

VIII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 818-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, “onsi”ere la posibili”a” y fa“tibili”a” ”e realizar un re- 

en“arpetamiento ”e la “alle Bermú”ez, ”es”e “alle Salliqueló hasta “alle Juan Cortalezzi. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

IX 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 802-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on  agra”o que el Departamento Eje“utivo, en 

“umplimiento ”e la Or”enanza Nº 18.260, a través ”e quien “orrespon”a, pro“e”a a a“tualizar el 

Portal ”e Gobierno Abierto, in“orporan”o to”a la informa“ión a“tualiza”a rela“iona”a “on Bahía 

Ambiental Sapem, espe“ialmente en lo que refiere a ingresos y gastos ”e ”i“ha so“ie”a”. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

X 

RESOLUCION 

(Exp. 801-HCD-2016) 

VISTO Y CONSIDERANDO 

Que, Bahía Ambiental Sapem, resulta ser una So“ie”a” Anónima “uyo “apital a““ionario se 

en“uentra sus“ripto e integra”o en un 99% por la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a. 

Que, ”e “onformi”a” “on su tipo so“ietario y tal “omo lo ”ispone el Artí“ulo  234º, ”e la 

Ley General ”e So“ie”a”es, el Dire“torio ”e la So“ie”a” ”ebe someter a la asamblea ”e la So“ie”a”, 

el Balan“e General, esta”o ”e resulta”os, ”istribu“ión ”e ganan“ias, memoria e informe ”el Sín”i“o y 

to”a  otra me”i”a relativa a la gestión ”e la So“ie”a” (Artí“ulo  234º in“iso1), para lo “ual ”ebe 

“onvo“ar a la men“iona”a asamblea ”entro ”e los “uatro meses ”e “erra”o el ejer“i“io (Artí“ulo  

234º, in fine, LGS). 

Que, ”e “onformi”a” “on la normativa men“iona”a y tenien”o presente que Bahía Ambiental 

Sapem “ierra su ejer“i“io so“ial el ”ía 30 ”e Abril. 

Que, por otra parte, re“ientes ”e“lara“iones públi“as ”el Presi”ente ”e laSso“ie”a”, ha“en 

alusión a que el balan“e – que anti“ipa “omo ”efi“itario -  estaría  prá“ti“amente “erra”o, habi”a 

“uenta el ven“imiento ”e los plazos legales “ita”os y lo que sobre el parti“ular “orrespon”e, en 

or”en a su presenta“ión en el Tribunal ”e Cuentas ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires. 

Que, tratán”ose ”e una So“ie”a” Anónima “on importantísimos aportes e“onómi“os ”el Esta”o 
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Muni“ipal, y ”irigi”a por fun“ionarios públi“os, es ”e “lara in“umben“ia ”e este Honorable Con“ejo 

Deliberante, “ono“er sobre la evolu“ión e“onómi“o finan“iera ”e la misma, así “omo to”o lo 

rela“iona”o “on  su gestión y su viabili”a” e“onómi“o finan“iera presente y futura.- Debe tenerse 

presente al respe“to, que por “on”u“to ”e la misma se presta un servi“io públi“o esen“ial; que tiene 

gran número ”e emplea”os; y que ”e “onformi”a” “on el tipo so“ietario y la parti“ipa“ión que en la 

misma tiene el Esta”o Muni“ipal, “ualquier situa“ión ”e “risis que afe“te a la so“ie”a” po”ría 

“omprometer seriamente el presupuesto muni“ipal y el servi“io públi“o. 

Que, en ese or”en, ”ebemos re“or”ar la re“iente informa“ión brin”a”a por varios me”ios 

lo“ales respe“to a una supuesta transferen“ia ”e fon”os muni“ipales – por varios millones ”e pesos - 

a la So“ie”a” Anónima,  habi”a “uenta la imposibili”a” finan“iera ”e la misma ”e ha“er frente al 

agüina”o ”e los trabaja”ores; situa“ión que motivo el pe”i”o ”e informes aproba”o por este Honorable 

Con“ejo Deliberante, me”iante expe”iente 583-HCD-2016, que a  la fe“ha no ha teni”o respuesta. 

Que, la situa“ión alu”i”a torna ne“esario que este Cuerpo Deliberativo requiera  la 

presen“ia ”el Sr. Presi”ente ”e la So“ie”a”, “on el objeto ”e que explique e informe sobre la 

situa“ión e“onómi“a finan“iera ”e la misma, y sobre las alternativas que pue”an existir a fin ”e 

restable“er el equilibrio e“onómi“o finan“iero ”e la So“ie”a” que hoy estaría afe“ta”o, ha“ien”o ”e 

la misma una herramienta ”e ”es“entraliza“ión efe“tiva y autosustentable. 

Que por otro la”o, es ”e men“ionar que en otras manifesta“iones públi“as, el Sr. 

Presi”ente, alu”e a la posibili”a” ”e que la So“ie”a” preste servi“ios en Muni“ipali”a”es próximas, 

aspe“to que ”ebe ser expli“a”o a los “on“ejales, en las “omisiones. 

Que, asimismo, ”es”e Integra“ión Ciu”a”ana y ”es”e otros espa“ios políti“os, se viene 

sostenien”o la “onvenien“ia ”e analizar la posibili”a” ”e que la So“ie”a” Anónima ”e Capital 

Muni“ipal mayoritario preste servi“ios a la empresa  ABSA SA  en lo que respe“ta a la ”esobstru““ión 

”e “loa“as; problemas re“urrentes que tiene la “iu”a” en sus ”istintos barrios y que ABSA se 

en“uentra imposibilita”a ”e aten”er (tal “omo la misma lo re“ono“ió expresamente en la Au”ien“ia 

Públi“a “elebra”a en Marzo ”el “orriente año en la “iu”a” ”e La Plata) o“asionan”o serios 

in“onvenientes en los ”istintos se“tores ”e la “iu”a”, afe“tan”o poten“ialmente la salu” públi“a por 

la reitera“ión ”e situa“iones que in“i”en en la higiene y salubri”a” ”e los se“tores “omprometi”os. 

Que, asimismo, resultaría oportuno analizar la “onvenien“ia ”e que en el próximo pro“eso 

li“itatorio ”e la a”ministra“ión ”el relleno sanitario pu”iera presentarse la Sapem, amplian”o las 

presta“iones que la misma a“tualmente tiene “on el Muni“ipio ”e Bahía Blan“a, “uestión que po”ría 

impli“ar un benefi“io para la “iu”a” y para la propia empresa, “onsi”eran”o la ”ifi“ulta” e“onómi“o 

finan“iera que se apre“iaría según la informa“ión tras“en”i”a por los me”ios ”e “omuni“a“ión. 

Que, esta alternativa ”e solu“ión no ha si”o objeto ”e men“ión por parte ”el Sr. 

Presi”ente, y ”ebería estu”iarse, brin”an”o “on ello una fuente a”i“ional ”e ingresos a Bahía 

Ambiental SAPEM; una solu“ión operativa a ABSA  S.A. (que insisto, está absolutamente ”esbor”a”a y 

sin “apa“i”a” operativa) y una solu“ión a la  Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a, en tanto obliga”a 

exigir ”e la Presta”ora Provin“ial el mantenimiento ”e “on”i“iones ”e vi”a ”igna ”e los ve“inos. 

Que, también resulta ne“esario que el responsable ”e la empresa brin”e  ”etalla”a 

informa“ión sobre la situa“ión operativa ”e la S.A.P.E.M., a los fines ”e ilustrar sobre sus 

posibili”a”es reales en lo que refiere a una posible amplia“ión ”e los servi“ios, así “omo también 

en rela“ión a sus ne“esi”a”es finan“ieras y ”e equipamiento.-  

Que las So“ie”a”es Anónimas “on parti“ipa“ión estatal mayoritaria, si bien están regula”as 

por un “omplejo sistema normativo “ompuesto por ”isposi“iones ”el ”ere“ho priva”o en lo que ha“e al 

objeto espe“ifi“o ”e su a“tua“ión, atribui”o a la empresa por su estatuto, y en lo relativo a su 

organiza“ión ”e gobierno (presi”en“ia, ”ire“torio, sin”i“atura, et“.); las mismas también forman 

parte ”e la A”ministra“ión Publi“a Des“entraliza”a, espe“ialmente “uan”o – “omo en la espe“ie – se 

trata ”e un sujeto ”e ”ere“ho “rea”o a los fines ”e la satisfa““ión ”e un interés “ole“tivo y el  

“umplimiento ”e “ometi”os públi“os, “omo es la presta“ión ”e una a“tivi”a” “alifi“a”a “omo servi“io 

públi“o (Botassi, Carlos A. Oroz. Miguel H. E.. Pro“e”imiento A”ministrativo ”e la Provin“ia ”e 

Buenos Aires. 2”a E”. Corregi”a, A“tualiza”a y Amplia”a. Nov. 2011. E” Libretia E”itora Platense. 

Págs. 7172).- En el mismo senti”o C.S.J.N.. Fallos: 311:750.-  La Buenos Aires Cia ”e Seguros S.A. 

“/ Petroquími“a Bahía Blan“a SA s/Amparo. 

Que, to”o lo men“iona”o, suma”o a las in“umben“ias que tiene este Honorable Con“ejo 

Deliberante, en lo que refiere al “ontrol ”e los ”ineros públi“os y el fun“ionamiento ”e la 

a”ministra“ión, tornan “onveniente requerir que el Sr. Presi”ente ”e la So“ie”a” Anónima “on“urra a 
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un plenario ”e Comisiones que tenga por objeto re“ibir to”as las expli“a“iones a fin ”e que “on la 

”ebi”a anti“ipa“ión y “ontan”o “on to”a la informa“ión se pue”an estu”iar eventuales solu“iones a 

to”os las “uestiones rela“iona”as “on la empresa y el servi“io publi“o que presta. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es  

R E S U E L V E 

Convo“ar al Sr. Presi”ente ”el BAHIA AMBIENTAL SAPEM  a un Plenario ”e las Comisiones 

Primera y Segun”a ”e Ha“ien”a, Interpreta“ión, Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y Garantías y  ”e 

Preserva“ión y Control ”el Me”io Ambiente a los fines men“iona”os en los ante“e”entes. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

XI 

RESOLUCION 

(Exp. 803-HCD-2016) 

VISTO Y CONSIDERANDO 

Que, Bahía Ambiental Sapem, resulta ser una So“ie”a” Anónima “uyo “apital a““ionario se 

en“uentra sus“ripto e integra”o en un 99% por la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a. 

Que, ”e “onformi”a” “on su tipo so“ietario y tal “omo lo ”ispone el Artí“ulo 234º, ”e la 

Ley General ”e So“ie”a”es, el Dire“torio ”e la So“ie”a” ”ebe someter a la Asamblea el Balan“e 

General, esta”o ”e resulta”os, ”istribu“ión ”e ganan“ias, memoria e informe ”el sin”i“o y to”a otra 

me”i”a relativa a la gestión ”e la so“ie”a” (Artí“ulo 234º, in“iso 1), para lo “ual ”ebe “onvo“ar a 

la men“iona”a asamblea ”entro ”e los “uatro meses ”e “erra”o el ejer“i“io (Artí“ulo  234º in fine, 

LGS). 

Que, ”e “onformi”a” “on la normativa men“iona”a y tenien”o presente que Bahía Ambiental 

Sapem “ierra su ejer“i“io so“ial el ”ía 30 ”e Abril,  el plazo para realizar ”i“ha “onvo“atoria 

expira el próximo 31  ”el “orriente mes. 

Que, por otra parte, re“ientes ”e“lara“iones públi“as ”el Presi”ente ”e la so“ie”a” ha“en 

alusión a que el balan“e – que anti“ipa “omo ”efi“itario -  estaría  prá“ti“amente “erra”o, habi”a 

“uenta el ven“imiento ”e los plazos legales “ita”os y lo que sobre el parti“ular “orrespon”e en 

or”en a su presenta“ión en el Tribunal ”e Cuentas ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires. 

Que, tratán”ose ”e una So“ie”a” Anónima “on importantísimos aportes e“onómi“os ”el Esta”o 

Muni“ipal, y ”irigi”a por fun“ionarios públi“os, es ”e “lara in“umben“ia ”e este Honorable Con“ejo 

Deliberante “ono“er sobre la evolu“ión e“onómi“o-finan“iera ”e la so“ie”a”, así “omo to”o lo 

rela“iona”o “on la gestión ”e la misma.- Debe tenerse presente al respe“to, que por “on”u“to ”e la 

misma se presta un servi“io públi“o esen“ial; que la so“ie”a” tiene gran “anti”a” ”e emplea”os; y 

que ”e “onformi”a” “on su tipo so“ietario y la parti“ipa“ión que en la misma tiene el Esta”o 

Muni“ipal, “ualquier situa“ión ”e “risis que afe“te a la so“ie”a” po”ría “omprometer seriamente el 

Presupuesto Muni“ipal. 

Que, en ese or”en,  ”ebemos re“or”ar la re“iente informa“ión brin”a”a por varios me”ios 

lo“ales sobre una supuesta transferen“ia ”e Fon”os Muni“ipales – por varios millones ”e pesos - a la 

So“ie”a” Anónima,  habi”a “uenta la imposibili”a” finan“iera ”e la misma ”e ha“er frente al agüina”o 

”e los trabaja”ores; situa“ión que motivo el pe”i”o ”e informes aproba”o por este Honorable Con“ejo 

Deliberante, me”iante expe”iente 583-HCD-2016, que a  la fe“ha no ha teni”o respuesta. 

Que, la situa“ión alu”i”a, torna ne“esario que este Cuerpo Deliberativo requiera ”e esta 

parti“ular So“ie”a” Anónima to”a la informa“ión ne“esaria para “umplir ”ebi”amente “on el rol que le 

“ompete en el “ontrol ”el fun“ionamiento ”e la a”ministra“ión públi“a lo“al, ”e los Fon”os 

Muni“ipales y los servi“ios públi“os que se prestan en el Parti”o ”e Bahía Blan“a. 

Que, lo ”i“ho, resulta in”ispensable en el “aso, tenien”o presente la total “aren“ia ”e 

informa“ión re“iente sobre la men“iona”a So“ie”a” Anónima que pue”e extraerse ”el Portal ”e Gobierno 

Abierto ”e la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a, “ontrarian”o en este punto lo expresamente previsto en 

la Or”enanza 18.260 ”e su “rea“ión; en tanto en la misma no se publi“a informa“ión útil alguna ”e la 

so“ie”a” anónima – rela“iona”a “on estas “uestiones- ”es”e marzo ”el “orriente año. 

Que, las So“ie”a”es Anónimas “on parti“ipa“ión estatal mayoritaria,  si bien están 

regula”as por un “omplejo sistema normativo “ompuesto por ”isposi“iones ”el ”ere“ho priva”o en lo 
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que ha“e al objeto espe“ifi“o ”e su a“tua“ión, atribui”o a la empresa por su estatuto, y en lo 

relativo a su organiza“ión ”e gobierno (Presi”en“ia, Dire“torio, Sin”i“atura, et“.); las mismas 

también forman parte ”e la A”ministra“ión Publi“a Des“entraliza”a, espe“ialmente “uan”o – “omo en la 

espe“ie – se trata ”e un sujeto ”e ”ere“ho “rea”o a los fines ”e la satisfa““ión ”e un interés 

“ole“tivo y el  “umplimiento ”e “ometi”os públi“os, “omo es la presta“ión ”e una a“tivi”a” 

“alifi“a”a “omo servi“io públi“o (Botassi, Carlos A. Oroz. Miguel H. E.. Pro“e”imiento 

A”ministrativo ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires. 2”a E”. Corregi”a, A“tualiza”a y Amplia”a. Nov. 

2011. E” Libretia E”itora Platense. Págs. 7172).- En el mismo senti”o C.S.J.N.. Fallos: 311:750.-  

La Buenos Aires Cía ”e Seguros S.A. “/ Petroquími“a Bahía Blan“a SA s/Amparo. 

Que, to”o lo men“iona”o, suma”o a las in“umben“ias que tiene este Honorable Con“ejo 

Deliberante, en lo que refiere al “ontrol ”e los re“ursos públi“os y el fun“ionamiento ”e la 

a”ministra“ión, tornan in”ispensable requerir ”e la So“ie”a” Anónima la informa“ión in”ispensable 

“on la que a la fe“ha no se “uenta y resulta ne“esaria para que este Departamento  ”el esta”o 

muni“ipal pue”a “umplir su “ometi”o. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es   

R E S U E L V E 

Soli“itar al Sr. Presi”ente ”e BAHIA AMBIENTAL SAPEM lo siguiente, a saber:  

1. Que, informe  a este Honorable Con“ejo Deliberante,  a“er“a ”e to”os los ingresos y 

egresos (per“ibi”os, abona”os y/o ”evenga”os) ”e la So“ie”a” que representa ”es”e el 01/03/2016 

hasta el 30/07/2016. 

2. Que, suministre  los ”atos men“iona”os en el punto anterior al Departamento  

Eje“utivo, a fin ”e que los mismos se publiquen en el Portal ”e Gobierno Abierto, ”e “onformi”a” “on 

la Or”enanza Nº 18260, gestionan”o la in“orpora“ión ”e los mismos. 

3. Que, informe si se en“uentra  “onfe““iona”o y aproba”o por el Dire“torio el Balan“e 

General, esta”o ”e resulta”os, ”istribu“ión ”e ganan“ias, memoria e informe ”el sin”i“o.- En su “aso 

a“ompañe a este Honorable Con“ejo Delineante, “opia ”e ”i“ha ”o“umenta“ión.- Para el supuesto en que 

no estuviera “onfe““iona”o y aproba”o, se le requiere que “umpla “on lo pe”i”o, una vez que fuere 

aproba”o.- Asimismo ,remita y gestione la publi“a“ión ”e los esta”os “ontables en el Portal ”e 

Gobierno Abierto ”el Departamento Eje“utivo, para su ”ebi”o “ono“imiento y ”e a“uer”o “on las 

finali”a”es ”e transparen“ia y publi“i”a” que tiene ”i“ha ofi“ina estatal.  

4. Que, habi”a “uenta, el próximo ven“imiento ”e los plazos legales, informe sobre si se 

ha efe“tua”o la “onvo“atoria a la asamblea, informan”o en su “aso sobre fe“ha ”e la mismas y or”en 

”el ”ía.- 

5. Informe sobre to”o préstamo, anti“ipo, transferen“ia o ingreso a”i“ional (no 

rela“iona”o al pago natural ”e las fa“turas por servi“ios ”evenga”os, al momento ”el ingreso) 

re“ibi”o ”e la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a, ”es”e Marzo ”e 2016 a la fe“ha  en que emita el 

informe.- Se requiere que informe el importe, “ausa, imputa“ión, y en su “aso  interés “ompensatorio 

y me“anismo ”e ”evolu“ión si lo hubiere. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

XII 

RESOLUCION 

(Exp. 1.189-HCD-2015) 

De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, el Premio Bienal Regional ”e 

Arte 2016 , a realizarse en los Museos ”e Bellas Artes y ”e Arte Contemporáneo, a otorgarse el 24 

”e Septiembre ”e 2016. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

XIII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 736-HCD-2016) 
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El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo, informes en rela“ión 

a bienes inmuebles, “uya titulari”a” “orrespon”a al Muni“ipio ”e Bahía Blan“a, en aten“ión a los 

siguientes puntos: 

- Canti”a” ”e inmuebles ”e Dominio Muni“ipal, ubi“a“ión y esta”o ”e o“upa“ión ”e “a”a 

uno ”e ellos. 

- Área Muni“ipal a “argo ”e los inmuebles. 

- Destino que se le ”a a “a”a uno ”e ellos, a“tivi”a” que se ”esarrollan en los mismos 

e in”ivi”ualiza“ión ”e o“upantes. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

XIV 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

 

ORDENANZA 

(Exp. 2.278-HCD-2014) 

ARTICULO 1º: Autorizase al Departamento Eje“utivo a través ”e Conta”uría General, a abonar 

el Certifi“a”o Nro. 3 (Final), por un monto ”e $ 339.663,13.- (Expe”ientillo 3), “orrespon”iente a 

la obra BARRIO EVITA – RED DE BAJA TENSION, RED DE MEDIA TENSION Y CT PLATAFORMA , a”ju”i“a”a a 

la firma INTEL S.R.L. 

ARTICULO 2º: El gasto que ”eman”e lo ”ispuesto pre“e”entemente se imputará a la Parti”a: 

Fuente 131, Juris”i““ión 1110105000, Categoría Programáti“a 53.82.00, Gasto 4220, ”el Presupuesto ”e 

Gastos. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

XV 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

 

ORDENANZA 

(Exp. 29-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Mo”ifi“ase el Artí“ulo 1º, ”e la Or”enanza 18.375, el que que”ará re”a“ta”o ”e 

la siguiente manera: 

ARTICULO 1º: Autorizase, “on “ará“ter ”e ex“ep“ión, el ”esarrollo ”el uso Esta“ión ”e 
Servi“io Dual, “ombustibles, líqui”os y GNC, servi“io ”e lubri“entro, auxilio me“áni“o y me“áni“a 
ligera tanto para vehí“ulos menores “omo también pesa”os, bar y restaurant “on área ”e juegos 
interior y zonas ”e expansión al exterior, plaza blan”a, gran parque ver”e “on foresta“ión, 
equipamiento y playa ”e “amiones, en los inmuebles ubi“a”os en la Ruta 3, próximos al Km. 704,8, 
Se““ión F, Manzana 31, Par“elas 13b y 14b, Parti”as 77682 y 77684 respe“tivamente. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

XVI 

RESOLUCION 

(Exp. 776-HCD-2016) 

De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Ban“a, la Segun”a Primavera Fest ”e 

Cabil”o ,  a realizarse el ”ía 18 ”e Septiembre ”el “orriente año, organiza”a por el Grupo Amigos 

”e  la Esta“ión ”e Cabil”o. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

ORDEN DEL DIA 
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I 

RESOLUCION 

(Exp. 750-HCD-2016) 

VISTO 

La in“erti”umbre genera”a en “uanto al pago o no pago ”e las fa“turas ”e la energía 

elé“tri“a, y; 

CONSIDERANDO 

Que, el Juzga”o en lo Conten“ioso A”ministrativo Nº 1 ”el Departamento Ju”i“ial ”e La 

Plata, “on fe“ha 13 ”e Julio ”e 2016 hizo lugar a la me”i”a autosatisfa“tiva promovi”a por el 

Cole“tivo ”e A““ión en la Subalterni”a” (CIAJ) “ontra el Ministerio ”e Infraestru“tura y Servi“ios 

Públi“os ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, y ”e“laro la nuli”a” ”e la Resolu“ión Nº 22/16, ”i“ta”a 

por el titular ”el “ita”o Ministerio. 

Que, ”i“ha Resolu“ión, fue apela”a y “on“e”i”a “on efe“to ”evolutivo, por su parte, la 

Cámara en lo Conten“ioso A”ministrativa ”el Departamento Ju”i“ial antes men“iona”o, sin resolver la 

“uestión ”e fon”o, ”etermino que la apela“ión ”ebía ser “on efe“to suspensivo. 

Que, el efe“to ”etermina”o por la Cámara, en prin“ipio habilitaría a las ”istribui”oras a 

“obrar “on el fuerte aumento estable“i”o por la Resolu“ión Nº 22/2016; pero paralelamente la Cámara 

”e Apela“ión Fe”eral ”e La Plata, ”etermino ”e“larar la nuli”a” ”e las Resolu“iones Nº 6 y 7 ”el 

Ministerio ”e Energía y Minería ”e la Na“ión, que estable“en el aumento en la genera“ión ”e la 

energía elé“tri“a; pro”u“ién”ose una situa“ión parti“ular y ”e total in“erti”umbre. 

Que, sería ”e importan“ia, que inme”iatamente el OCEBA traiga tranquili”a” a esta total 

in“erti”umbre, ”ejan”o sin efe“to el aumento ”ispuesto por el Gobierno ”e María Eugenia Vi”al. 

Que, por otra parte, resulta ne“esario, y a los efe“tos ”e garantizar una mayor 

parti“ipa“ión ”e los usuarios ”e la Provin“ia, nuevas “onvo“atorias ”e au”ien“ias públi“as 

regionales, entre ellas en las “iu”a”es ”e La Plata, San Ni“olás y Bahía Blan“a.  

Que, la reali”a”, pare“iera ir en “ontra ”e estos postula”os, que las resolu“iones en 

“risis “onfrontarían en forma ”ire“ta “on el Artí“ulo 42º, ”e la Constitu“ión Na“ional, los 

Artí“ulos 4º, 8º bis, 26º y 65º, ”e la Ley ”e Defensa ”el Consumi”or, respe“to al ”eber ”e brin”ar 

informa“ión a”e“ua”a y trato ”igno, violentan”o también el prin“ipio ”e igual”a” y equi”a” previsto 

en el Artí“ulo  16º, ”e la Constitu“ión Na“ional. 

Que, asimismo, al posibilitar una informa“ión a”e“ua”a y veraz, permite el a““eso a la 

juris”i““ión, ya que se en“uentran informa”os “omo para po”er impugnar el a“to a”ministrativo. En 

este senti”o, la Au”ien“ia Públi“a es una garantía que tiene el usuario para ejer“er un “ontrol 

evitan”o abusos en la fija“ión ”e la tarifa. 

 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es  

R E S U E L V E 

ARTICULO 1º: Soli“itar al Organismo ”e Control ”e la Energía Elé“tri“a ”e Buenos Aires 

(OCEBA) la suspensión ”el aumento ”el servi“io ”e energía elé“tri“a ”ispuesto por la apli“a“ión ”e 

la Resolu“ión 22/2016 ”el Ministerio ”e Infraestru“tura y Servi“ios Públi“os ”e la Provin“ia ”e 

Buenos Aires; hasta tanto la justi“ia resuelva ”e forma ”efinitiva la “uestión ”e fon”o ”el 

expe”iente COLECTIVO DE ACCION EN LA SUBALTERNIDAD C/ EDELAP SA Y OTROS S/ MEDIDA 
AUTOSATISFACTIVA , Expte. Nº 35.767, en trámite por ante el Juzga”o en lo Conten“ioso 

A”ministrativo Nº 1 ”el Departamento Ju”i“ial ”e La Plata. 

ARTICULO 2º: Requerir al Organismo ”e Control ”e la Energía Elé“tri“a ”e Buenos Aires 

(OCEBA) la inme”iata “onvo“atoria ”e au”ien“ias públi“as a realizarse en las “iu”a”es ”e Bahía 

Blan“a, La Plata y San Ni“olás, a los efe“tos ”e garantizar la ”ebi”a parti“ipa“ión ”el usuario en 

la ”is“usión ”el aumento ”e tarifa ”el servi“io públi“o ”e energía elé“tri“a. 

ARTICULO 3º: Remitir “opia ”e la presente Resolu“ión al Defensor ”el Pueblo ”e la Provin“ia 

”e Buenos Aires, al Ministerio ”e Infraestru“tura, Obras y Servi“ios Públi“os ”e la Provin“ia ”e 

Buenos Aires, a la Subse“retaria ”e Servi“ios Públi“os ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, a la 
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Se“retaría ”e Infraestru“tura ”e la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a, a la Ofi“ina Muni“ipal ”e 

Informa“ión al Consumi”or (OMIC), y a la Empresa Distribui”ora ”e Energía Sur S.A. (EDES). 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

II 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

 

ORDENANZA 

(Exp. 487-HCD-2016) 

ARTICULO PRIMERO: Autorizase, a abonar al Agente Mar“elo Emmanuel ANDRADA TRALMA, Legajo Nº 

14.305, la suma ”e SEIS MIL TREINTA Y DOS  PESOS CON SETENTA Y SEIS CENTAVOS ($ 6.032,76.-), ”e 

a“uer”o a lo informa”o por el Departamento A”ministra“ión ”el Personal a fojas 17, en “on“epto ”e 

re“ono“imiento ”e la amplia“ión ”e su jorna”a horaria ”e “uarenta (40) a “uarenta y o“ho (48) horas 

semanales, por el perío”o “ompren”i”o entre 1 ”e o“tubre ”e 2015 y  el 31 ”e Di“iembre ”e 2015, en 

un to”o ”e a“uer”o a lo tramita”o por Expe”iente 120 Nº 10136 Año 2015. 

ARTICULO SEGUNDO: Autorizase, a realizar el gasto por un monto ”e OCHOCIENTOS TREINTA Y 

SIETE PESOS CON CUARENTA Y CINCO CENTAVOS ($ 837,45.-), ”e a“uer”o a lo informa”o por el 

Departamento A”ministra“ión  ”el Personal a fojas 17, en “on“epto ”e Aportes Patronales ”el 

re“ono“imiento ”e la amplia“ión ”e la jorna”a horaria ”e “uarenta (40)  a “uarenta y o“ho (48) horas 

semanales, por el perío”o “ompren”i”o entre 1 ”e O“tubre ”e 2015 y el 31 ”e Di“iembre ”e 2015, ”el 

Agente Mar“elo Emmanuel ANDRADA TRALMA, Legajo  Nº 14.305, en un to”o ”e a“uer”o a lo tramita”o por 

Expe”iente 120 Nº 10136 Año 2015. 

ARTICULO TERCERO: El presente gasto ”eberá imputarse a la Fuente ”e Finan“iamiento  110, 

Juris”i““ión 1110104000, A“t. Prog. Proy. 01, A“t. Obra 01, Gasto 1211, ”el Presupuesto ”e Gasto s 

Año 2015. 

ARTICULO CUARTO: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

III 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 649-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través  

”e la Se“retaría “orrespon”iente, evalúe la posibili”a” ”e realizar ”ársenas ”e giro a la izquier”a, 

en las interse““iones ”e la Aveni”a Fortaleza Prote“tora Argentina y Ramón y Cajal, Aveni”a 

Fortaleza Prote“tora Argentina y Belgrano y Aveni”a Fortaleza Prote“tora Argentina e Hipólito 

Yrigoyen, ambas “on giro a la izquier”a. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

IV 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 650-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo, que “onsi”ere la 

posibili”a” y fa“tibili”a” ”e ampliar el “arril ”es“en”ente, ”es”e “alle Fortaleza Argentina, entre 

“alle Alsina y Aveni”a Cabrera y mo”ifi“ar el sistema ”e semáforos reemplaza”os en la interse““ión 

Aveni” a Cabrera/Sarmiento y Fortaleza Argentina, a saber: “uan”o el semáforo ”e Aveni”a Cabrera 

habilita la “ir“ula“ión ”es“en”ente por Sarmiento y al mismo tiempo habilita el giro a la izquier”a 

para “ontinuar la “ir“ula“ión ”e los vehí“ulos por Fortaleza Argentina, habilitar un semáforo ”e 

giro solo para el “arril ”ere“ho ”e Fortaleza Argentina ”es“en”ente ha“ia Aveni”a Cabrera 

as“en”ente; “uan”o se habilita el semáforo que permite “ir“ular en senti”o as“en”ente por Sarmiento 

y para ”oblar ha“ia Fortaleza Argentina en senti”o as“en”ente, habilitar por me”io ”e luz ”e 

semáforo la “ir“ula“ión ”es”e Cabrera solo en senti”o ”es“en”ente ha“ia Sarmiento úni“amente, 

permane“ien”o la luz ”e giro ”el semáforo en rojo; “omo así también “onsi”erar la in“orpora“ión en 



Honorable Concejo Deliberante de Bahía Blanca, Reunión 20a., 25 de agosto de 2016 

33 

la men“iona”a interse““ión ”e un semáforo peatonal  u otra alternativa que se “onsi”ere a”e“ua”a y 

que promueva la seguri”a” e integri”a” ”e los transeúntes. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

V 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 651-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante ”e Bahía Blan“a, vería “on agra”o que el Departamento 

Eje“utivo, “onsi”ere la posibili”a” y fa“tibili”a” ”e “olo“ar tres re”u“tores ”e velo“i”a” ubi“a”os 

en la “alle Castelli, entre Suiza y Nijankin. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

VI 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 668-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo que, a través  ”e  la 

Se“retaría “orrespon”iente, pro“e”a a la repara“ión y/o repavimenta“ión ”e la “arpeta asfálti“a en 

la “alle D`Orbigny, entre Char“as y Garay ”e nuestra “iu”a”. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

VII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 670-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo, a través ”e la 

Se“retaría que “orrespon”a, la repara“ión y/o repavimenta“ión ”e la “arpeta asfálti“a en la “alle 

An“horena, entre Saave”ra y Oliveri. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

IX 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

 

ORDENANZA 

(Exp. 470-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase, por vía ”e ex“ep“ión, la habilita“ión  té“ni“a  ”e un as“ensor  

instala”o en el e”ifi“io ”e Zelarrayán 1196, el “ual no posee la  superfi“ie mínima (1,15 mts.) 

estable“i”a en la Reglamenta“ión ”e la Or”enanza 2209, mo”ifi“a”a por la Or”enanza 14.791, Artí“ulo 

5.1.2.11, ”e la Se““ión 5, ”el Có”igo ”e la E”ifi“a“ión. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

X 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

 

ORDENANZA 

(Exp. 483-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase, por vía ”e ex“ep“ión, la habilita“ión té“ni“a ”e 2 (”os) 

as“ensores instala”os en el e”ifi“io ”e Ro”ríguez 347, los “uales no poseen la me”i”a mínima ”e 

puerta ”e “abina    (0,80 mts.) estable“i”a en la reglamenta“ión ”e la Or”enanza 2209, mo”ifi“a”a 

por la Or”enanza 14.791, Artí“ulo 5.1.2.11, ”e la Se““ión 5, ”el Có”igo ”e la E”ifi“a“ión. 
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ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

XI 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

 

ORDENANZA 

(Exp. 238-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Eximase a la Señora SUSANA GRACIELA ROCHA, DNI Nº 23.595.617, Contribuyente 

75.095, ”el pago ”e la Tasa por Inspe““ión ”e Seguri”a” e Higiene, ”es”e el ”ía  20 ”e Enero ”e 2014 

hasta el ”ía 20 ”e Enero ”e 2015, en un to”o ”e a“uer”o a lo norma”o en la Or”enanza Nº 12.925. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

XII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

 

ORDENANZA 

(Exp. 252-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Eximase a la Señora ANFOSSE ALEJANDRA ESTER, DNI Nº 26.704.659, ”el pago ”e la 

Tasa por Inspe““ión ”e Seguri”a” e Higiene, ”es”e el ”ía 20 ”e Noviembre ”e 2015 hasta el ”ía 20 ”e 

Noviembre ”e 2016, en un to”o ”e a“uer”o a lo norma”o en la Or”enanza Nº 12.925. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

XIII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

 

ORDENANZA 

(Exp. 263-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Exímase a la Parti”a Nº 117.864, en un 100% en el pago ”e la Tasa por 

Alumbra”o, Limpieza y Conserva“ión ”e la Vía Públi“a y Tasa ”e Salu”, a partir ”e la “uota 1/2012 y 

hasta la “uota 12/2014 in“lusive, en un to”o ”e a“uer”o a lo estable“i”o en la Or”enanza Nº 16.465. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

XIV 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

 

ORDENANZA 

(Exp. 1.128-HCD-2015) 

VISTO 

Las presentes a“tua“iones, lo soli“ita”o por el ve“ino Ramón Lemunao Ñan“o, el estu”io 

so“io e“onómi“o realiza”o por la División Servi“io So“ial a fs. 5 y fs. 17, lo informa”o por la 

División Consor“ios Obras Bási“as a fs. 14 y fs. 20 y, la eleva“ión a este Honorable Cuerpo obrante 

a fs. 22, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

D E C R E T A 

ARTICULO 1º: Con“é”ase en los términos ”e la Or”enanza 12.599, al ve“ino Ramón Lemunao 

Ñan“o –Contribuyente titular ”e la Parti”a 9.520-, un plan ”e pagos ”e ex“ep“ión, para abonar en 
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“uotas la ”eu”a  ”e obras ”e pavimento registra la “ita”a Parti”a. Di“ho plan, ”eberá instrumentarse 

a través ”e un Convenio al efe“to, a sus“ribirse “on el Departamento Eje“utivo y el “ompromiso ”e 

pago no po”rá ser inferior a los Ciento Cin“uenta Pesos ($ 150,00.-) mensuales. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “ono“imiento y ”emás efe“tos. 

Sala ”e Sesiones, 25 ”e agosto ”e 2016 

 


